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Hoy empezamos con Hadassah o Ester. 

 

Mujer Huérfana criada por su tío Mardoqueo. 

Sus Padres murieron. 

Es llevada al Rey y encuentra gracias y benevolencia delante de él. 

 

Llevo todo un proceso de preparación y supo ser sencilla y sabía. 

Fue libertadora de su pueblo y supo dar honra a quien le adopto, fue una mujer valiente. 

 

Saben? El inicio de Hadassah o Ester no fue un cuento de hadas, fue alguien que quedo desprovista de sus 

padres, un inicio no muy agradable me imagino cuantas soledades, cuantos porqué, Cuantas lágrimas, cuantas 

situaciones no funcionaban en su niñez y juventud. 

 

Sin embargo llega su tiempo de brillar y no dudo hacerlo, exponer su vida, por todo un pueblo en obediencia, 

supo caminar en valentía. 

 

No sé cómo se empezó a escribir tu historia? 

No sé qué te limito, que se te arrebato? 

Ni como fueron tus luchas...Lo que sí sé es que Dios si te mueves en obediencia, y valentía puede escribir una 

historia diferente, a Ester no le importo si era mujer, si era huérfana, si vivía en otra cultura, sí su Padre era su 

tío, no pensó en ser la más bella o la más digna. 

Pero si sabía que si estaba en lugar de privilegio, era para escribir algo nuevo, si sabía que aun exponiendo su 

vida su voz se escucharía, si sabía que la justicia de Dios sería por medio de ella en ese momento. 
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Hoy te invito a ser una Ester que se levanta escribiendo una nueva historia, tu historia, la de tu familia, la de tu 

entorno, la de tu pueblo. 
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Hoy les comparto sobre Abigail: 

Su nombre significa según el Hebreo Alegría del Padre. 

 

Una mujer que vivía como esposa de Nabal un hombre rudo, falto de sabiduría, prepotente, cerrado y 

borracho. 

Un hombre que en su egoísmo tomaba malas decisiones. 

Una de esas decisiones fue cerrar puertas a un elegido de Dios y por ende a la bendición.. 

Este solo acto estuvo a punto de acabar con la vida de muchos en su pueblo. 

Pero se levanta Abigail con una determinación única de revertir todo daño generado por su esposo y siendo 

sabia toma la decisión de dar la cara por él, por su pueblo y por ella. 

En humildad se postra rostro en tierra ante el Rey pidiendo perdón por la actitud de su compañero y además 

trae ofrenda en señal de su vergüenza. 

Cuantas Abigail se levantan hoy. 

Muchas están talvez renegando de su esposo. 

De su entorno, de su situación familiar, cuantas que incluso se congregan o asisten a alguna casa de oración 

van solas porque no hay revelación en su familia y hay mucha rebeldía? 

Cuantas lloran su situación y acarrean sobre sus espaldas cargas que no les corresponde solo por temor? 

Cuantas aún más allá viven bajo situaciones de pecado que genera maldición sobre ellas, sus hijos y todas las 
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áreas de su vida. 

Dobla rodillas, pide estrategia, transforma corazones. 

Abigail tuvo determinación, sabiduría, valentía, sabía lo que debía hacer y lo hizo. 

Esto salvo muchas vidas y Dios trajo retribución a la suya...Dios escribió una nueva historia. 

 

Hoy señoréate sobre esta situación que ha querido traer muerte y destrucción a su vida, hoy marca una 

estrategia para empezar una nueva historia. 

Hoy en la sabiduría que solo Dios puede dar ... da la cara y camina con el respaldo del Todopoderoso. 
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Hoy les comparto sobre Ana la profetisa. 

 

Y me gusta su ejemplo e historia, porque a veces como mujeres se le teme a la soledad y se tratan de llenar 

vacíos con la presencia de un hombre, una apariencia física, algo que nos haga aceptables a la sociedad. 

Hoy te hablo a ti mujer que crees que tu seguridad y plenitud está al lado de un caballero. 

Esta mujer de la que hoy les contaré un poco Ana su nombre significa, benéfica, compasiva, llena de gracia. 
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Lucas 2: 36 nos habla de ella. 

 

Se casó aun siendo virgen, enviudo a los 7 años de casada y duro por el resto de su vida siendo viuda la biblia 

cuenta que por 84 años esa fue su condición. 

Fue la primera mujer que se refirió a Jesús y le reconoció en el templo. 

 

Ella dedico su vida al servicio del templo sus profecías y revelaciones venían de su intimidad y entrega. 

Una búsqueda insaciable por la presencia de Dios, un servicio apasionado, y un corazón completamente lleno 

de su unción, reconocía que nada llenaría más su vida que El Todopoderoso y su amor. 

 

A veces por diversas situaciones y pienso yo hasta presión social sentimos que la soledad nos describe como 

fracasadas, o deja ver que algo anda mal en nosotros, pero hoy quiero decirte algo como mujer. 

Una relación sexual. 

Un compañero de tragos. 

Un proveedor. 

Una compañía de ratos. 

No llenará tu vida, y podrás decir es muy fácil hablar porque estas casada. Y puedes tener razón. 

Pero déjame invitarte a reposar en Dios a buscar su plenitud en él, a saciarte de su presencia y buscar su 

rostro en cada segundo y reconocer que en él estas segura. 

Mujer eres muy valiosa y en las manos correctas una verdadera joya, no apresures tu destino, no te dejes 

utilizar, no eres un instrumento para saciar a alguien. 

Eres un regalo para la vida correcta. 

Hoy te quiero proponer que busques a Dios y en el tiempo correcto es decir su tiempo perfecto el traerá a ese 

alguien que llene tu vida y cambie tu historia en Dios no es el mejor  

postor en él, es el que va a cambiar tu vida. 

Ana conoció ese ser y cuando se le fue quitado... conoció que solo Dios era suficiente no demos nuestro 

corazón por una necesidad....pongámoslo en las manos correctas y el traerá todo lo demás. 
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Hoy conoceremos de Sara: 

fue la esposa de Abraham y madre de Isaac. Según el libro de Génesis, su nombre original era Saraí, pero Dios 

lo cambió a “Sara” antes de concederle el milagro de tener un hijo a la edad de 90 años. Sara era un nombre 

para mujeres distinguidas y Saraí significa princesa. 

 

Siendo anciana y estéril y deseando que se cumpliese la voluntad de Dios respecto a la descendencia 

de Abraham, le incitó a tener un hijo con su esclava Agar, pero más tarde, después del nacimiento milagroso 

de su propio hijo Isaac, expulsó a la mujer y a su hijo Ismael. 

 

Sara es la única mujer en la Biblia a la que Dios habla directamente. Abraham admiraba su don de profecía y su 

inteligencia, escuchando todos sus consejos. 

 

Vemos una mujer especial delante de los ojos de Dios con un llamado que el mismo Dios muestra a cada 

momento, una mujer que escucha la voz de Dios , pero también una mujer que se desespera por ver cumplida 

una promesa y toma la decisión de resolver algo que ya Dios tenía resuelto, y de ahí vino angustia y dolor, para 

ella y los involucrados. 

Muchas veces pensamos que las promesas de Dios se deben de cumplir de inmediato o en el tiempo que 

nosotros determinamos, nos apuramos y tomamos malas decisiones agregando a nuestra historia algo que 

Dios sin duda nos quería evitar.... Aprende hoy a escuchar la voz de Dios y no le digas cómo y cuando quieres 

que sucedan las cosas en Dios todo es perfecto y a su tiempo. 
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¿Conoces a Lidia?  

Una mujer del nuevo testamento, presente en el libro de los hechos. 

Mujer de un pensamiento amoldable. Que se expresa como pensadora, fácil de congeniar, muestra 

sensibilidad a la presencia de Dios. 

 

Los Hechos 16:14 

" Entonces una mujer llamada Lidia, vendedora de púrpura, de la ciudad de Tiatira, que adoraba a Dios, estaba 

oyendo; y el Señor abrió el corazón de ella para que estuviese atenta a lo que Pablo decía." 

 

En estos tiempos Dios siempre pone personas elegidas para compartir palabra y muchos de sus buenos 

mensajes que llegan a nuestros oídos, sin duda vienen de parte de Dios. 

 

La actitud con la que escuchamos la palabra es determinante, este versículo nos da el ejemplo por medio de 

una mujer, ella adoraba a Dios. Y me detengo aquí! cuantos decimos que adoramos, cuantos vamos y por 

muchos medios oímos palabra, pero es el detenerse, es dedicar ese tiempo de forma autentica lo que provoca 

un cambio, es solo ahí donde el Señor viene y abre, agudiza y renueva nuestra forma de ver las cosas, donde 

se nos revela. 
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Hoy te invito a que busque por medio de adoración y entrega esa vida de revelación y renuevo, permítele a 

Dios abra tu corazón para que así empiece a surgir nuevas perspectivas desde El y sus enviados. 
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Hoy amanecí enamorada, estudiando un poco la vida de Deborah. 

Lo primero que les voy a decir es que siempre que el Pueblo caía y volvía a hacer lo malo delante de Dios el 

levanta un Juez que viniera a cumplir un propósito específico y ayudará a restaurar y liberar, en esta ocasión 

levantó a una mujer, una gran mujer. 

 

En la Biblia, Débora en hebreo abeja o trabajadora. 

Fue una profetisa y la cuarta persona que se desempeñó como juez en Israel. 

Débora fue la única jueza que tuvo Israel en la Antigüedad. Su historia se cuenta dos veces en los capítulos IV y 

V del Libro de los Jueces. 

 

Jueces 4 

 

Gobernaba en aquel tiempo a Israel una mujer, Débora, profetisa, mujer de Lapidot. 

 

Jueces 5:7 

" Las aldeas quedaron abandonadas en Israel, habían decaído,  

Hasta que yo Débora me levanté,. 

Me levanté como madre en Israel." 

 

Sabes mujer que me lees? Siempre hay un propósito escrito en nuestro corazón. 

Depende de nuestra valentía que se cumpla tal cual él corazón de Dios lo diseño y puso ahí. 

 

Deborah sabía quién era, no se puso a pensar porque Dios me puso a mí? 

No se puso a pensar no soy un hombre soy débil? 

No se detuvo a esperar que todo pasará para no hacerle frente? 

 

Ella servía bien al pueblo de Dios tomando su posición, su nombre marco todo una generación. 

 

Y aunque no es mucha su historia porque la referencia que vemos es mujer de Lapidot, no sabemos si fuese el 

nombre de su esposo, un lugar o más bien la descripción de su personalidad. Ya que Lapidot significa 

Antorcha. 

Lo que sí se sabe, fue que era como tal una antorcha encendida llena del fuego, en cada profecía, cada acto, 

cada posición que tomaba... era esa madre defensora que se puso por restauración con claridad y adopto un 

pueblo y su necesidad. 

Daba consejo, juzgaba con sabiduría y les acompaño a la guerra. 

Dios te quiere levantar hoy mujer, Dios quiere que tomes tu verdadera posición y que comience a actuar tal 

fue escrito en tu corazón. 

No importa quién te precede, ni de dónde vienes, ni a dónde vas, lo que importa es que eres esa Deborah, esa 

trabajadora del Reino haciendo lo que se le fue enviada, sin temor y con seguridad y certeza que todo en 

cuanto haga dará adoración a Dios. 
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Sifra y Fúa ...tal vez no muy conocidas por ti hoy, al frente de más de 500 parteras hebreas, no eran del Pueblo 

de Dios y a pesar de esto fueron obedientes a su voluntad. 

 

 

veamos el significado de sus nombres: 

 

Shifrá: brillar: -adornar. Viene de la palabra shafár que significa brillar, ser, estar, hacer hermoso, Shifrá una 

israelita. 

 

Puáh: brillar; brillo; Puáh, una israelita: -Fúa. Similitud, gritar:-dar voces. 

 

A veces caminamos bajo presiones de una sociedad, un líder, un Jefe ...etc. 

Y en muchas ocasiones como creyentes o practicantes o no, nos vemos expuestos a sacrificar lo que pensamos 

y nuestras convicciones por no quedar mal. 

Sifra y Fúa... vivieron esta misma situación en una de las épocas más duras del pueblo de Dios, Donde nada 

más y nada menos que El Faraón le da lineamientos muy claros a seguir. 

Como parteras de la época cada vez que recibían a los bebés si era niño debían matarlos. Ellas Aunque no eran 

del Pueblo de Dios, temían y creían en un Dios vivo y verdadero. 

Decidieron entonces no obedecer a ese mandato aun exponiendo sus vidas y no quitaron la vida de los niños. 

Estas mujeres actuaron con sabiduría, valentía y determinación empezaron a brillar con luz propia y se 

decidieron a ser esa voz que defiende y grita en el silencio. 

Pero lo más rescatable es que las dos obedecieron a Dios y cumplieron su mandamiento de no matar. 

Al dar cuentas, El Faraón lo ve como algo aceptable. Pero Dios lo ve como un acto de obediencia, sujeción 

como el Rey y Señor ante toda autoridad y lo ve además como un acto de amor. 
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Que trajo esto a sus vidas bendición, respaldo y multiplicación. 

 

Éxodo 1:17 

Pero las parteras temieron a Dios, y no hicieron como les mandó el rey de Egipto, sino que preservaron la vida 

a los niños. 

 

Éxodo 1:20 

Y Dios hizo bien a las parteras; y el pueblo se multiplicó y se fortaleció en gran manera. 

 

Saben? Dios mira atento tu labor y nunca va a dejar sin retribución tu obediencia y esfuerzo, y esto no es un 

asunto de religión .... sino de Lealtad y reconocimiento de su soberanía, poderío y amor. 
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Hoy día de la mujer , quiero compartir sobre una de gran inspiración en mi vida. 

Voy a hablar de una mujer que cada vez que leemos su historia no deja de escribir un montón de sentimientos 

y enseñanzas en nuestro corazón. 

Ella no saco una espada, no profetizaba, no se paraba en las plazas a predicar, no se puso frente a un pueblo 

para dirigirlo. 

Pero sin duda alguna y será por mucho la mujer que más he admirado en toda la historia. 

Saben Porque? 

Ella era una niña. 

Era humilde y sencilla. 

El silencio uno de sus más grandes cualidades. 

Y la entrega y obediencia que Dios anhela de cada una de nosotros. 

Ella dijo sí, aunque el temor quiso apoderarse. 

Ella se declaró esclava del Señor. 

MARÍA MADRE DE JESÚS. 

Una mujer en la cual el Padre vio complacencia para hacer su voluntad, ella la elegida para cumplir un plan el 

más grande plan de amor, salvación y entrega. 

Quien llevaría en su vientre el hijo de Dios y aún con todo lo que esto traía dijo...HÁGASE EN MI SEGÚN TU 

PALABRA. 
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HÁGASE EN MI TU VOLUNTAD. 

Abrazo con una actitud de sumisión esta misión y camino abrazada a ella hasta sus últimas consecuencias. 

Y yo no sé, cual de nosotros acogería con tanto amor un plan donde el sacrificio, despojo y dolor serían 

ingredientes fundamentales. 

Camino con su hijo desde un pesebre hasta una cruz, el dolor traspaso su alma y es que ese HEME AQUÍ... no 

lo dijo para que le pongan una corona, o le dieran gran fama, ella fue un vaso frágil con gran fortaleza. 

Abrazo el polvo de su humildad. 

Se colgó el delantal de madre. 

Su grito más fuerte era el silencio. 

Y su corazón fue traspasado. 

No era la Reina, ni jueza de su época, era una niña sencilla, donde el más poderoso Rey halló gracia. 

 

Sabes mujer! No busques tus coranas aquí en la tierra, busca ser la guerrera más poderosa sobre tus rodillas. 

la belleza más plena, sí! pero de tu corazón. 

Anhela ser ese lienzo en limpio donde el mejor pintor sin dudar dibujará su mejor diseño. 

Un pergamino en blanco donde solo el más puro escritor se atrevería a escribir la más bella historia de amor. 

Atrévete hoy a decir HÁGASE EN MI PADRE...pero sin poner condiciones. 

 

Lucas 1:38 Entonces María dijo: He aquí la sierva del Señor; hágase conmigo conforme a tu palabra. Y el ángel 

se fue de su presencia. 
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1 Samuel 1:1-28 

 

Es este relato bíblico leemos de Ana esposa de Elcana, madre de Samuel. 

Una mujer que clama por un milagro, ella a pesar de tenerlo todo el amor de su esposo, sus atenciones y 

demás, tenía una gran rival que siempre le gritaba sus miserias y se burlaba de su condición ella era Penina 

siempre molestando a Ana, haciéndole sentir mal porque el Señor no le permitía tener hijos.  

 

Pero Ella por su fe escribió una nueva historia. 

Ana se levantó calladamente y se fue a orar al santuario.  

Aunque estaba muy triste y lloraba mucho mientras oraba al Señor Le hizo una promesa a Dios: “Señor, 

Todopoderoso, mira lo triste que estoy. ¡Acuérdate de mí! No me olvides. Si me concedes un hijo, te lo 

entregaré a ti. Será un nazareo: no beberá vino ni bebidas embriagantes, y nunca se cortará el cabello”. 

 

Ana concibió y para esas fechas al año siguiente, dio a luz un hijo, le puso por nombre Samuel, pues dijo: “Su 

nombre es Samuel porque se lo pedí al Señor. 

 

Cuando dejo de amamantar al niño y ya podía comer solito Ana entregó el niño al sacerdote Elí, y le dijo: 

 

—Perdón, señor, yo soy la misma mujer que usted vio orar al Señor. Le aseguro que lo que digo es cierto. Oré 

por este hijo, y el Señor contestó mi oración, dándomelo. Ahora se lo entrego al Señor, y él le servirá toda su 

vida. Entonces Ana dejó ahí al niño y adoró al Señor. 

 

Su clamor era un hijo, ella supo dónde ir, sí supo a quién acudir. fue al santuario y ahí derramó su alma en un 

profundo llanto y cuando su milagro fue hecho, supo ponerlo delante del altar como instrumento de 

adoración para El Señor. 

Dios siempre mira nuestra situación, y hoy sé me están leyendo muchas Anas que tal vez han vivido lucha, 

burla y desesperación. 

Déjame decirte que tu milagro se está gestando en ti y estás a punto de dar a luz, ese milagro tus ojos lo 

verán. Ese milagro será un memorial de entrega y sacrificio, pero sobre todo de instrumento para que muchos 

por medio de tu vida vean un Dios vivo y de respuesta aquel que lo imposible lo vuelve posible y tú serás no 

solo testigo, sino provocadora de milagros. 
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Ella es una mujer de Nuevo Testamento, descrita en el libro de los hechos. 

Mujer, piadosa, llena de misericordia, no se registra que estaba casada, pero apoyaba con su habilidad en la 

costura a mujeres viudas, fue la única mujer que en las escrituras se le llama discípula. 

Dorcas o Tabitha y en su nombre original en hebreo Tzebiyah fue una judía de la sinagoga de Yafah o Joppa 

que “abundaba en buenos hechos y en dádivas de misericordia”, entre los cuales estaba el hacer prendas de 

vestir interiores y exteriores para las viudas necesitadas. (Hechos 9:36, 39.) 

 

Dorcas: equivale al nombre arameo Tabita ya que ambos significan Gacela. 

 

Dorcas muere, pero Pedro ora por ella: 

«Tabita, ¡levántate!». Dorcas abrió sus ojos, se incorporó y tomó la mano de Pedro para levantarse. Esta es la 

primera vez que se registra que un apóstol efectuase una resurrección, y este hecho resultó en que muchos se 

hicieran creyentes en Joppa. (Hch 9:39-42.) 

 

Es tan hermoso saber que nuestra huella de mujer se puede ver reflejada de muchas formas en la historia, y 

está mujer Sin duda mostraba su corazón a quienes tuvo cerca. 

 

La misericordia, el amor al más necesitado, la entrega es un sello que toda mujer lleva marcado en su corazón 

pero ella lo llevo más allá. 

Será que a tu paso se te puede reconocer como discípula? 

Será que en cada paso tus huellas de amor se dejan ver? 

Será que cada acontecimiento que se describe en tu historia glorifica al Padre como gacela” como sierva” 

 

Ella aún muerta fue instrumento para mostrar el poder restaurador de Dios. 

Ella resucitó para que muchos creyeran ....  

Yo hoy te motivo mujer para que examines que área de tu vida debe ser resucitada para la gloria del Padre 

que parte de tu historia te hizo morir en tu esencia. 

Sabes que te describe como mujer virtuosa? sabes que te hace parte de una historia que merece ser 

recordada? sabes que te hace discípula? 

Ese sello de eternidad que está en ti, esa huella de amor marcada en tu corazón, ese depósito especial que 

llevas dentro y se llama Espíritu Santo. 

Activa hoy tu máximo poder y deja huella que tu prójimo, el necesitado y su amor por ellos provea de amor a 

muchas vidas. 
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Rebeca, Rebekah o Rivka (רִבְקָה, en hebreo. 

fue una matriarca bíblica y la mujer y sobrina segunda de Isaac. ... Rebeca fue la madre de los gemelos Esaú y 

Jacob, siendo este último su elegido. Era nieta del hermano de Abraham, Najor. Abraham era el padre de 

Isaac.  

Su nombre significa “cautivar” 

 

El nombre de Rebeca refleja su habilidad para captar la atención del siervo de Abraham, quien, al ver su 

belleza, quiso saber quién era y llevarla ante Isaac. Según Bible Gateway, su nombre “significa ‘cuerda para 

atar animales’ o ‘nudo corredizo’ en una cuerda de este tipo Aplicado a una mujer, la figura sugiere la belleza 

por la cual los hombres se ven atrapados o atados. Por tanto, otro significado de Rebekah es el de ‘que 

cautiva’. Si, de hecho, Rebekah significa ‘cuerda con lazo’, el nudo estaba firmemente cerrado alrededor del 

cuello de Isaac”. 

 

Una mujer que enfrentó luchas en su embarazo. 

 

Como los niños se chocaban el uno contra el otro dentro de su seno, ella exclamó: “Si las cosas tienen que ser 

así, ¿vale la pena seguir viviendo?”. Entonces fue a consultar al Señor, y él le respondió: “En tu seno hay dos 

naciones, dos pueblos se separan desde tus entrañas: uno será más fuerte que el otro, y el mayor servirá al 

menor” (Génesis 25,22-23) 

 

Pero ella supo mostrarse como una mujer caritativa y eso gustó a Dios, quien la escogió como esposa de Isaac. 

Se describe que fue también buena esposa y buena madre hasta cierto punto, ya que demostró un favoritismo 

sin motivo hacia su hijo pequeño, quizá porque el mayor presentó aún mayor voluntad que ella al casarse con 

paganas, quizá por otras razones que desconocemos. El caso es que Rebeca cambió el destino y al hacerlo 

sembró el odio y el rencor en el corazón de su hijo mayor, a la vez que desataba problemas en su propia 

familia. 

 

Hoy vemos a una mujer de fe, con muchas cualidades, mucha belleza la segunda nombrada después de Sara. 

Una historia cautivadora de una mujer elegida para marcar dos generaciones, portadora de dos naciones.  

 

Pero un solo acto la llevo a marcar con odio el corazón de sus hijos. 

Sabes mujer siempre hay en ti una fuerza enorme de impacto en la vida de tu familia, tus hijos y seres 

queridos. 

A veces por situaciones incluso que heredamos, conductas aprendidas, cargas emocionales, tomamos 

decisiones que cambió el rumbo de bendición a maldición, o nos lleva por el camino largo y doloroso al 

propósito de Dios. 

Por eso es tan importante entregarle a Dios nuestro corazón y permitirle no solo escriba su voluntad en él, 

sino también que nos de la estrategia para cumplirla. 

No importa tu pasado, tu historia familiar, no importa tu desesperación. Lo que si debe importarte es ser una 

mujer virtuosa, edificadora, entregada que levante e impacte su familia. 

Hoy si eres esa Rebeca en tu belleza exterior te motivo a que además muestre tu belleza interna que cautive 

su familia para Cristo. 

Bendiciones. 
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Que apasionante cada historia, sin duda alguna en cada una de esas mujeres hemos podido ver nuestro rostro 

reflejado, y la mano maravillosa de Dios transformadora plasmada en ellas. 

Hoy recordaremos a una mujer del nuevo testamento, una que caminó de cerca acompañando el ministerio 

de Jesús y sirviendo. Una mujer que fue liberada por su poder y amor. 

Ella es María Magdalena, si a la que Jesús le saco 7 espíritus, pero la que estuvo presente en su caminar, su 

crucifixión, su muerte y resurrección, una discípula fiel que le amo, le siguió y le sirvió. 
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Magdala significa: torre, torre de vigilancia”, o “fortaleza”, etc., en arameo. Si “Magdalena” es un apodo 

significa “torre”, entonces María pudo haber sido una mujer particularmente alto o fuerte. María estaba con 

Jesús en muchos momentos críticos de su vida y ministerio, y ella puede haber sido un gran apoyo para él y 

sus seguidores, en especial. 

 

Era una mujer rica y uno de los discípulos más cercanos y más fieles de Jesús. Ella es mencionada por su 

nombre más de una docena de veces en el Nuevo Testamento sólo en los cuatro evangelios en la que se hace 

referencia, con notable consistencia, como “María Magdalena”: 

 

Lucas 8-2 

y también algunas mujeres que habían sido sanadas de espíritus malos y de enfermedades: María, llamada 

Magdalena, de la que habían salido siete demonios;  

 

Marcos 15:40,41 

Había también unas mujeres mirando de lejos, entre las que estaban María Magdalena, María, la madre de 

Jacobo el menor y de José, y Salomé,… 

 

Juan 19:25 

Por eso los soldados hicieron esto. Y junto a la cruz de Jesús estaban su madre, y la hermana de su madre, 

María, la mujer de Cleofás, y María Magdalena. 

 

Marcos 16:9 

Y después de haber resucitado, muy temprano el primer día de la semana, Jesús se apareció primero a María 

Magdalena, de la que había echado fuera siete demonios. 

 

Mujer, que bueno que estés leyendo esto hoy, María Magdalena no solo fue recordado por su liberación, ella 

estaba totalmente tomada por el enemigo, fueron 7 demonios, que Jesús pudo sacar, pudo liberar.  

Imaginó el grito de libertad desde las entrañas, imagino a una mujer aferrada y agradecida a su libertador y 

Salvador, una mujer que le miraba de lejos en esos momentos y en cada mirada decía “ No perderé de vista a 

aquel que me dio la verdadera vida, la imagino sonriendo con sus historias, llorando sus sufrimientos, cada 

una de las palabras de Jesús un canto de libertad, la imagino al pie de la cruz, derramando su alma, haciéndose 

mil preguntas, pero sobre todo diciendo el paga el precio de mi pecado y le amaré por siempre. Él se muestra 

vivo y resucitado a ella con recordándole que ni la muerte lo iba a separar de su vida. 

Y es que cuando Jesús nos libera y da vida nueva no queda más que una enorme huella en nuestro corazón, 

una de amor que lo llena todo y lleva su nombre. 

Yo al igual que María Magdalena me estremezco al oír su nombre porque me recuerda de donde él me saco, y 

cuales cadenas rompió para permitirme correr en pos de su encuentro con libertad. 

Hoy te digo mujer si el té ha amado corre libre y camina segura a su lado escucha sus palabras, cuenta lo que 

él hizo y ámale como nunca lo harás con nadie más. Déjate cautivar de tal manera que tú corazón desborde de 

amor y no quede más lugar para el enemigo en todo tu ser. 
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Que les perece si hoy hablamos de Rahab 

de Jericó. Ella era prostituta. Y esta idea ha escandalizado tanto a algunos comentaristas bíblicos que prefieren 
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pensar que se trataba de una simple encargada de posada. Pero la Biblia es clara y no disfraza la verdad (Josué 

2:1; hebreos 11:31; Santiago 2:25). Es probable que en la sociedad cananea la profesión de Rahab fuera, hasta 

cierto grado, respetable. Aun así, la cultura no siempre puede acallar la conciencia, ese sentido interno de lo 

bueno y lo malo que nos ha dado Jehová (Romanos 2:14, 15). Quizás Rahab estuviera consciente de que su 

oficio era degradante. Quizás, como les sucede hoy a muchas mujeres que están en su misma situación, se 

sintiera atrapada, sin más opciones para mantener a su familia. 

 

Pero Rahab era distinta. Es probable que a lo largo de los años hubiera escuchado los informes que llegaban 

sobre Israel y su Dios. ¡Qué diferente era de los dioses cananeos! Este Dios luchaba por sus adoradores, no los 

oprimía; elevaba sus normas morales, no las rebajaba. Este Dios valoraba a las mujeres, no las veía como 

objetos sexuales que se podían comprar, vender y humillar en ritos pervertidos. En cuanto Rahab escuchó que 

Israel había llegado al Jordán y que estaba preparando un ataque, debió de sentirse aterrada por lo que le 

esperaba a su pueblo.  

Sin duda alguna hoy día muchas personas se sienten como Rahab: atrapadas por un estilo de vida que les roba 

la dignidad y la alegría; sienten que son invisibles, que no valen nada. La historia de esta mujer es un consuelo 

para todas ellas, pues nos deja ver que ninguno de nosotros pasa desapercibido para Dios. No importa lo bajo 

que hayamos caído, él “no está muy lejos de cada uno de nosotros”. 

Dios está cerca, listo para dar esperanza a quienes confían en él. Y Fue ese el caso de Rahab. 

Su casa se convierte en un monumento solitario a la fe de una mujer sobresaliente. Imagine cómo debe 

sentirse al ver que Jehová la ha protegido. ¡Su acto de valentía y fidelidad al proteger los espías dio fruto, tras 

el ataque de batalla todo se desploma a su alrededor, pero su casa y su familia está sana y salva! (Josué 6:10, 

16, 20, 21.) 

 

El pueblo de Jehová también actuó con respeto ante la fe de Rahab. Al ver que su hogar sobresalía entre las 

ruinas de la muralla como una palmera en el desierto, los israelitas reconocieron que Jehová estaba con ella. 

Rahab y su familia sobrevivieron a la ejecución de aquella impía ciudad. Tras la batalla, se le permitió a Rahab 

acomodarse cerca del campamento de Israel, y con el tiempo se integró a la nación. Se casó con un hombre 

llamado Salmón, y su hijo, Booz, fue un hombre de gran fe que se casó con Rut, la moabita (Rut 4:13, 22). * De 

hecho, el rey David y hasta Jesucristo —el Mesías— descendieron de esta extraordinaria familia (Josué 6:22-

25; Mateo 1:5, 6, 16). 

 

Siempre lo he dicho y este relato de Rahab me lo confirma, veo el entorno de una ciudad que vive en pecados 

horribles, ella una profesión de deshonra, pero su corazón creía sin dudar en el Único y verdadero Dios, ella 

confiaba en su palabra y eso Dios lo sabía. Y le muestra a Rahab su rostro más tierno y amoroso le muestra 

que es un Dios de respaldo, de restauración y restitución, ella vive un Dios fiel que le honra su fidelidad 

quitando todo su pasado de pecado más que como recordatorio de que El hace todo nuevo a tal nivel que 

marca una generación completa de bendición no solo para su familia sino para el mundo entero. 

Aférrate a El mujer que me lees, tu situación el mundo la llama tal vez por un nombre de señalamientos, 

juicios y maldad ... Pero Dios ya escribió tu historia y la va a llevar a cabo levantándote como un estandarte de 

su gloria. 

 

 

www.ministerioinfantil.com



MUJERES DE LA BIBLIA - Jennifer Elizondo 

 
www.ministerioinfantil.com



MUJERES DE LA BIBLIA - Jennifer Elizondo 
Si me detengo a pensar en la mujer Samaritana puedo imaginar a una mujer cansada, ocultándose de la 

sociedad, con mil historias a contar, muchas lágrimas, desamores y vacíos, desde su nacimiento marcada 

como indigna por el solo hecho de ser Samaritana y ese cruce de razas no les hacía dignos, además era mujer y 

eso por la ley Judía le minimizaba, y si a eso le sumamos sus antecedentes amorosos era alguien 

completamente señalada a más no poder. 

Pero su encuentro con Jesús, ese paso por Samaria por el pozo a una hora no transitada iba más allá de una 

coincidencia, ese propósito ya estaba en el corazón de Jesús para mostrarle su amor... No cualquier amor sino 

el verdadero. 

Juan 4:9-12-15  

“La mujer samaritana le dijo: ¿Cómo tú, siendo judío, me pides a mí de beber, que soy mujer samaritana?  

Era claro que judíos y samaritanos no se tratan entre sí.  

Respondió Jesús y le dijo: Si conocieras el don de Dios, y quién es el que te dice: Dame de beber; tú le pedirías, 

y él te daría agua viva. La mujer le dijo: Señor, no tienes con qué sacarla, y el pozo es hondo. ¿De dónde, pues, 

tienes el agua viva? ¿Acaso eres tú mayor que nuestro padre Jacob, que nos dio este pozo, del cual bebieron 

él, sus hijos y sus ganados? Respondió Jesús y le dijo: Cualquiera que bebiere de esta agua, volverá a tener 

sed; más el que bebiere del agua que yo le daré, no tendrá sed jamás; sino que el agua que yo le daré será en 

él una fuente de agua que salte para vida eterna. La mujer le dijo: Señor, dame esa agua, para que no tenga yo 

sed, ni venga aquí a sacarla. 

Sabes?  

A veces podemos escondernos en una apariencia religiosa, sonreímos, pero por dentro lloramos. Pero cuando 

Jesús nos encuentra El descubre nuestro corazón, el conocimiento religioso ya no es tan importante, sino que, 

la sed por Dios es descubierta mientras Él nos revela nuestra condición pecaminosa. Ella había buscado 

saciarse en el amor que un hombre le podía dar. Pero no le fue muy bien. Quizás la primera vez tuvo una gran 

ilusión, la segunda también, y la tercera dijo:  

- Bueno, Quizás hoy si funcione, y luego vino una cuarta y luego la quinta, y con quién estaba ahora, ella ya no 

se quería casar. Estaba cansada de buscar su satisfacción en los hombres. 

Esta mujer estaba sufriendo por su propio pecado, era una adúltera, su castigo era grave y el Dios de toda 

misericordia le descubre su pecado y le dice:  

“Ve, llama a tu marido, y ven acá.” 

Él va llegando a la raíz del problema y a la verdadera necesidad de esta mujer. Él le quiere mostrar que, así 

como la sed natural se sacia con agua, la sed espiritual se sacia con Dios, no hay otra receta, no hay fórmulas, 

no hay trucos.  

Nuestro Señor quiere que seamos honestas, transparentes, y nos presentemos delante de Él, así como 

estamos. Frustradas, fracasadas, menospreciadas, preocupadas, idólatras, incrédulas, religiosas, infieles, 

egoístas y orgullosas.  

La lista puede seguir sin terminar. Para ser saciadas con el agua de la vida, debemos encontrarnos cara a cara 

con Jesús quien nos conoce todo lo que hemos hecho en público y en lo secreto. 

 

Esta mujer fue movida amorosamente por Jesús y le respondió:  

“No tengo marido. Jesús le dijo: Bien has dicho. 

Nuestro Señor conoce nuestro corazón y todas nuestras necesidades. Por eso sale a tu encuentro hoy, para 

cumplir el objetivo en tu vida solo debes ser auténtico y dejarte amar por el.... yo no conozco tu vida, pero El 

sí, porque no corres a su encuentro hoy déjate encontrar por él, permítele que te sacie y deja todo cansancio 

atrás, hoy solo reposa en él. 
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A esta historia de hoy sin duda de título le pondría: 

“Nunca es tarde para empezar de nuevo” 
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“ Siempre podemos escribir una nueva historia” 

La edad avanzada, el perder a su esposo y dos hijos, el perderlo todo y tener que regresar a el pueblo que le 

vio nacer, dolida, mayor y sola fue unas de las cosas que describen a esta mujer.  

En el Libro de Rut en el Antigua testamento encontramos el relato de Noemí y hoy hablaremos justo de ella. 

El nombre de Noemí significa “placentera”. O dulzura en hebreo. Antes de enfrentar muchas desgracias, 

Noemí fue una mujer amistosa y amable. Pero también, fue una mujer que tuvo que pasar por muchos 

sufrimientos. 

Estaba casada con Elimelec. Ambos huyendo de la hambruna en Belén, fueron a parar a Moab. 

En el exilio su esposo murió, y Noemí se quedó sola con sus dos hijos en Moab: Mahlón y Quelión. Los hijos de 

Noemí se casaron con mujeres moabitas. Pero el Señor les quitó a sus dos hijos, y se quedó sola con sus dos 

nueras, que no eran de su pueblo, ni adoraban a su Dios. 

Noemí escuchó que en Belén el pan volvía a ser abundante y, como se encontraba en la más extrema pobreza 

decidió regresar a su amada Belén. salió de Moab en compañía de sus dos nueras. Pero solo Rut la acompaño 

hasta Belén. 

Dos veces consecutivas ella les suplicó que la abandonaran. Finalmente, Orfa besó a su suegra y regresó con 

los suyos. Pero Rut, se negó a abandonarla. «Tu pueblo será mi pueblo, y tu Dios mi Dios», fue la respuesta 

decidida de Rut. ¡Qué bellas palabras las de Rut! ¿Qué suegra no le gustaría tener una nuera tan amorosa y 

fiel? Noemí mostró ternura y consideración para con su nuera, se afianzó más el lazo que sentían una con la 

otra: se quisieron como madre e hija. 

Noemí era ya una mujer de edad avanzada, que se había visto obligada a comenzar desde cero. Pueden 

imaginarse lo que quizá pasó por su mente: Ahora regreso peor que cuando salí de Belén, regreso sin nada y 

para colmo: vieja y sin mi familia. Sólo me acompaña una nuera que no pertenece a mi tierra, ni mi Dios es su 

Dios. 

Tuvo que ser muy penoso para ella, pero el Señor tenía otros planes; los propósitos de Dios son a veces 

incompresibles para nosotros. Pero debemos recordar que ÉL tiene el control. 

Así es que, Noemí llegó acompañada por su nuera, Rut. La Biblia dice que toda la ciudad se conmovió por 

causa de ellas; y les decían: "¿No es esta Noemí?".» Con lágrimas en los ojos la anciana contestó: «No me 

llaméis Noemí, sino llamadme Mara, porque en grande amargura me ha puesto el Todopoderoso. 

Noemí logró vencer su amargura y volvió a ser amable y afectiva como lo había sido antes. Dios honró en gran 

manera a esta mujer abandonada. Su historia fue incluida en las Sagradas Escrituras, se ha ganado la 

admiración y el respeto de todos nosotros. Su sangre se mezcló con la del Hijo de Dios a través de las 

generaciones. 

«Y las mujeres decían a Noemí: Loado sea Jehová, que hizo que no te faltase hoy pariente, cuyo nombre será 

celebrado en Israel;» 

Rut 4:14  

Hoy por hoy hay muchas Noemí por ahí, ya un poco avanzadas en edad y sufrimientos, que hasta desechadas 

e inútiles se han llegado a sentir, Pero en este relato bíblico vemos los resultados a una fe que no se quiebra, a 

una obediencia que no mengua y sobre todo un caminar con sabiduría, cuando volvemos a nuestra raíz, y no 

abandonamos nuestra esencia Dios manifiesta su mano de provisión y respaldo, Noemí pudo ser siempre la 

pobrecita, pudo ser siempre un símbolo de tristeza y amargura más en cambio fue un instrumento de 

alabanza a Dios, mostró un Dios que a su tiempo no olvida, y restituye todo lo que se ha perdido. Su historia 

hasta hoy impacta las generaciones... ¿la tuya hasta dónde quieres que llegue, deseas seguir en sufrimiento 

por lo que te fue quitado? O secarás tus lágrimas y escribirás un final feliz.  
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¿Saben? Rut ha sido desde siempre un personaje bíblico que llama mi atención, su valentía, determinación y 

bondad son cualidades que encuentro tan dignas de ser imitadas que disfruto pasar por ese libro de la Biblia 

que lleva su nombre. 

 

Este libro en solo cuatro cortos capítulos, pero resalta el carácter de Rut como mujer y dignas de tomar en 

cuenta en nuestra vida. 

 

Sabemos que Rut no era judía, su esposo la conoció al emigrar con su familia desde Belén a Moab por el 

hambre que había en esos tiempos.  

El principio de su historia comienza dentro de una de las temporadas más tumultuosas en la historia judía: la 

época de los jueces. Hubo gran hambre en la tierra. Toda la familia de Rut, su suegra Noemí, su cuñada Orfa y 

sus tres respectivos maridos se mudaron a la tierra pagana de Moab, donde nació Rut, a fin de encontrar 

alimentos (Rut1:1-2). Después de diez años en Moab, la situación se deterioró para las tres mujeres debido a 

la muerte de sus maridos durante ese mismo período.  

 

Fueron abandonadas e indigentes, puesto que no tenían maridos para suplir provisiones, y tampoco tenían 

hijos propios. Esta situación fue equivalente a una sentencia de muerte, para Noemí en especial, quien ya 

estaba bastante avanzada en edad para tener hijos y para volverse a casar. Tendría que pedir limosna por el 

resto de su vida. Su futuro se veía realmente sombrío. 
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Ante la oportunidad de rehacer su vida y empezar un futuro prometedor ella se niega a la petición de su 

suegra de abandonarla y más en cambio la acompaña y cuida de ella. Haciendo vida estas palabras de la biblia: 

“Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos” (Juan 15:13). 

 

Hoy quiero mostrarte 5 ejemplos que podemos no solo encontrar en la historia de Rut, sino que además son 

dignos de ser imitadas. 

 

1. Actitud decidida: Ella fue determinante en perseverar en la bondad que se evidencia en su negación ante las 

peticiones de Noemí de que la dejara. “Pero Rut dijo: No insistas que te deje o que deje de seguirte; porque 

adonde tú vayas, iré yo, y donde tú mores, moraré. Tu pueblo será mi pueblo, y tu Dios mi Dios” (Rut 1:16) 

 

2. Se Refugia en Dios: Aun perteneciendo a otro pueblo y teniendo otros dioses a los cuales podía volverse, 

vemos como las palabras de Booz dan testimonio de que Rut buscó refugio en Jehová. “Que el SEÑOR 

recompense tu obra y que tu remuneración sea completa de parte del SEÑOR, Dios de Israel, bajo cuyas alas 

has venido a refugiarte” (2:12) 

 

3. Obediencia: siempre fue sumisa a las palabras de Noemí: “Y ella le respondió: Todo lo que me dices, haré. 

Descendió, pues, a la era e hizo todo lo que su suegra le había mandado.” (Rut 3:5-6). Aquí queda claro que no 

sólo “dijo” que obedecería, sino que también lo “hizo”; sus palabras fueron afirmadas con sus acciones. 

 

4. Humildad: “Entonces ella dijo: Señor mío, he hallado gracia ante tus ojos, porque me has consolado y en 

verdad has hablado con bondad a tu sierva, aunque yo no soy como una de tus siervas”. (Rut 2:3) 

 

5. Buena reputación: “Ahora hija mía, no temas. Haré por ti todo lo que me pidas, pues todo mi pueblo en la 

ciudad sabe que eres una mujer virtuosa”. (Rut 3:11)  

Cuántas de nosotras no anhelamos ser conocidas por los demás como mujeres virtuosas? Pues esta era 

justamente la fama que Rut tenía para con “todo” el pueblo. 

 

Definitivamente Una mujer de impacto. Sencilla, humilde, obediente pero determinada, dejó su parentela, su 

tierra y sus dioses por seguir en fidelidad a su suegra, pero por medio de eso en adoración al único y 

verdadero Dios. 

Rut al empezar una nueva vida, es una de las mujeres que son parte de la genealogía de Jesús. 

Hoy determínate a resaltar tus más pequeñas cualidades, esas que sin duda te hacen grandes delante del Rey 

y sin duda traerán bendición a tu vida. 
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Que hermoso es saber que cuando venimos sellados con sello de eternidad y lo sabemos, no importa la edad, 

no importa la situación, no importa el puesto que desempeñó en ese tiempo y lugar donde Dios me lleve, 

puedo reconocer que voy a escribir parte de esa historia y será siempre recordada. 

Y así paso con ella La Niña cautiva. 

Ni siquiera sabemos su nombre. Una de las lecciones más sublimes de la Biblia la recibimos de una joven que 

pasa desapercibida y a la que muchos ni siquiera mencionan cuando explican la historia; a pesar de que no 

existiría “historia” de no ser por ella. 

 

Sabes lo que hizo esta niña? ...Le habla a la señora acerca de Eliseo el profeta de Jehová, y las cosas 

maravillosas que Jehová le ayuda a hacer. La señora no sabe de Jehová, porque no es israelita. Por eso, 

veamos por qué la niña está en la casa de esta. 

 

La señora es siria. El esposo de ella es Naamán, el jefe del ejército sirio. Los sirios han capturado a esta niña 

israelita, y ahora es sierva de la esposa de Naamán. 

 

Naamán tiene una mala enfermedad llamada lepra. Esta enfermedad puede hacer que hasta parte de la carne 

de uno se le caiga. Esto es lo que la niña está diciendo: ‘Si mi amo pudiera ir al profeta de Jehová en Israel, él 

lo curaría de su lepra.’ Después esto se le dice al esposo de la señora. 

 

La niña cautiva de Naamán no fue víctima del síndrome de Estocolmo. Ella no se identificó con los sirios o con 

sus dioses. Ella sabía muy bien quién era; una israelita, una sierva del Dios del cielo. 

Y por eso fue generosa con su amo no porque hubiera pasado por un lavado cerebral para actuar así, sino 

porque realmente comprendió el profundo amor de Dios. 

En esta situación es necesario valor para continuar siendo quién eres y permanecer firme a tus principios y 

creencias. Y es necesario más valor para amar a tus enemigos y tratar con genuina bondad a aquellos que te 

lastiman. 

Naamán debió haber sentido respeto por la niña cautiva. Tal vez vio en ella algo que hoy vemos al leer la 

historia. 

Aunque esclava, y muy lejos de su hogar, esa niña fue uno de los testigos de Dios, y cumplió 

inconscientemente el propósito para el cual Dios había escogido a Israel como su pueblo.  

El reconoció a alguien singular que fue capaz de hablar con sinceridad y amor en una situación difícil. 

 

Fue así que escuchó su consejo e hizo lo que la niña sugirió. Él fue al encuentro del profeta Eliseo y recibió la 

cura. 

No sabemos el resto de la historia. Naamán volvió a su casa curado, declarando que nunca más haría 

“holocaustos y sacrificios a ningún otro dios sino solamente al Señor” (2 Reyes 5:17). 

 

El esfuerzo misionero personal de la niña cautiva fue exitoso. 

“Entonces Naamán fue y habló a su señor el rey diciéndole: “Esto y esto ha dicho la muchacha que es de la 

tierra de Israel.” 2reyes 5:4 

 

Dios nos diseñó para vivir sumergidos en su compasión, pero desgraciadamente cuando nos alejamos de Él, 

dejamos de ser agentes de bendición. Aquella joven lo comprendió perfectamente, por eso deseaba que quien 

la tenía como esclava fuera sanado. Sabía que no era su enemigo, y esa compasión de ella llevó a Naamán a 

www.ministerioinfantil.com



MUJERES DE LA BIBLIA - Jennifer Elizondo 
alcanzar la sanidad y a comprender el amor del único y verdadero Dios.  

Su nombre no se sabe, pero y que importa el nombre cuando se trata de servir, y que importa que recuerden 

mi nombre, si no dejo huellas al caminar. Hoy muy probablemente me leen muchas mujeres que han sido 

cautivas por su enemigo, póngame al enemigo miedo, soledad, frustración, conmiseración, duda, dolor, 

pasado. Etc. 

Y solo quiero decirte no dejes que el enemigo te robe la oportunidad, no permitas que eso te cautive a tal 

nivel que no puedas dar parte de tu esencia, no dejes que la situación te calle y te olvides de bendecir a quien 

lo necesitan, nunca bajo ninguna circunstancia olvides quien es tu Dios y lo que es capaz de hacer por amor. 

Que tu nombre no sea recordado no importa, recuerda que Dios te llama por tu nombre y nunca te dejará. 
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Normalmente cuando estudiamos mujeres en la biblia nos damos cuenta, que su nombre la mayoría de veces, 

muestra su lugar de nacimiento, su condición espiritual e incluso algún tipo de apodo por su labor. En este 

caso hablaremos de una mujer pagana de ese territorio, una cananea sirofenicia. 

Ella tenía una hija que estaba endemoniada. ... siendo de su conocimiento que Jesús pasaba por ahí( a 

pesar de que el maestro quería pasar desapercibido) Ella pidió, como era de esperarse, que Jesús liberara a su 

hija del mal espíritu:  

“Señor, Hijo de David, ten compasión de mí: mi hija es atormentada por un demonio”. 

 

Marcos 7:24-30. 

 

Un detalle que Marcos nos proporciona es que ella vino a Jesús pidiéndole ayuda porque lo que más amaba en 

el mundo estaba bajo el control del diablo. 

Vemos también que la mujer no estaba rogando por sí misma, sino para conseguir una bendición a favor de su 

hija, dándonos un buen ejemplo de lo que debe ser la obra de intercesión que los padres debemos llevar a 

cabo por nuestros hijos. 

Y notamos también su insistencia y constancia en sus ruegos. Según Mateo, ella seguía a Jesús y sus discípulos 

dando voces, lo que llegó a ser del desagrado de los discípulos (Mt 15:23). Pero esta insistencia no surgía 

únicamente por el dolor y la ansiedad que sentía por el estado de su hija, sino que también manifestaba una fe 

sólida en el Señor Jesús, y por supuesto, una intercesión tan ferviente no había de quedar sin contestación. 

Lo más hermoso es la revelación dada a una persona según la ley no digna, una mujer pagana logra entender 

que unas migajas de ese pan pueden satisfacer plenamente todas sus necesidades espirituales.  

Por lo tanto, en medio de todo este contexto, podemos apreciar la fe de esta mujer como una auténtica joya, 

de hecho, una joya casi única. Sin apenas evidencias, el concepto tan elevado que esta mujer tenía de la 

provisión de la gracia del Señor, nos deja admirados. 

Fue la fe de la mujer la que logró eliminar todas las barreras para llegar al corazón mismo de Dios. Este es un 

claro ejemplo del hecho de que ningún alma hambrienta y humilde, que se acerca a la mesa abundante del 

Señor quedará sin saciar. Pero es necesaria la fe. 

El Señor sanó a la niña a distancia, por medio de su palabra. Esto sirvió para que la mujer mostrara 

nuevamente la calidad de su fe, con una plena confianza en la palabra del Señor, regresó a su casa. Y por 

supuesto, su fe no fue defraudada, sino que cuando llegó, comprobó que efectivamente una migaja de la 

mesa del Señor había sido suficiente provisión para su gran necesidad. 

Mujer .... solo un clamor que fluye del alma, puede romper con aquello que te ha hecho sufrir, solo una 

oración elevada desde las entrañas puede traer restauración a ese hijo o hija, a esa situación familiar y a 

aquello que el demonio ha querido tomar de lo que te corresponde... hoy te invito a que pelees con todas tus 

fuerzas, clamaaaaaaa!!!! Gritaaaaa! Avanza tras ese milagro... Que esa fe fluya como el arma más poderosa 

para entender que la respuesta de Dios, la palabra que el suelte de su boca para ti será suficiente para traer 

liberación y restitución. 

Que hoy tu arma más poderosa sea tu fe. 
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Inspiración total, al ver que 5 mujeres jóvenes se unen con sabiduría y reverencia a cambiar la ley, en uno de 

los tiempos más difíciles para la mujer, ya que su posición ante la sociedad era en silencio y sentada, no se 

podía hacer más, menos se tenía la potestad de refutar la ley, ante un líder. 

Pero estas 5 hermanas pusieron un antes y un después de bien, para esas mujeres solas y reclamaron 

su herencia, su tierra, su parte, algo casi ilógico en su tiempo pero que se convirtió en nuestra defensa al día 

de hoy. 

Si! Hoy vamos a conocer un poco de las hijas de Zelofehad. Que la leemos en: 

Números 27 

 

“Vinieron las hijas de Zelofehad hijo de Hefer, hijo de Galaad, hijo de Maquir, hijo de Manasés, de las familias 
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de Manasés hijo de José, los nombres de las cuales eran Maala, Noa, Hogla, Milca y Tirsa; 

2 y se presentaron delante de Moisés y delante del sacerdote Eleazar, y delante de los príncipes y de toda la 

congregación, a la puerta del tabernáculo de reunión, y dijeron: 

3 Nuestro padre murió en el desierto; y él no estuvo en la compañía de los que se juntaron contra Jehová en el 

grupo de Coré, sino que en su propio pecado murió, y no tuvo hijos. 

4 ¿Por qué será quitado el nombre de nuestro padre de entre su familia, por no haber tenido hijo? Danos 

heredad entre los hermanos de nuestro padre. 

5 Y Moisés llevó su causa delante de Jehová. 

6 Y Jehová respondió a Moisés, diciendo: 

7 Bien dicen las hijas de Zelofehad; les darás la posesión de una heredad entre los hermanos de su padre, y 

traspasarás la heredad de su padre a ellas. 

 

Definitivamente era necesario cruzar fronteras para obtener justicia. 

 

Y estas mujeres sí que lo sabían, por eso deciden ponerse de pie y hablar ante las autoridades en el lugar 

sagrado. Y esto las llevo a cruzar 5 fronteras, como por ejemplo: 

 

- La de su angustia al acercarse al momento tan difícil, de casi perderlo todo y desaparecer para una sociedad. 

 

- La de hablar por sí mismas aunque no eran varones, su situación merecía ser expuesta y resuelta. 

 

-La falsa modestia, al no alegar ser incapaces de hablar, tomaron su posición sabían que aunque les iban a 

señalar ellas tenían los argumentos necesarios para hacerse oír. 

 

- La timidez, al pedir algo que nadie había hecho antes, pero que era necesario alguien lo hiciera. 

 

- Y para mí la más hermosa de sus reacciones, la de cruzar la frontera de quienes consideraban a Dios 

inalcanzable para mujeres comunes. 

 

Al hacer esto las mujeres vuelven más grande la imagen de Dios. Es un Dios que se pone de parte de todas y 

de todos los tenidos por  

menos, y les da un futuro en la tierra prometida.  

Aquellas hijas de Zelofehad no cambiaron sólo aquel momento. Están moldeando  

el futuro, el tiempo cuando ya hayan cruzado las fronteras. Están moldeando el futuro de las mujeres que 

tendrán acceso a una  

herencia, gracias a su iniciativa. 

¿Qué habrán sentido aquellas mujeres? ¿Temblarían ante la responsabilidad de hablar con los dirigentes, en el 

lugar que  

señalaba la presencia de Dios con su pueblo? ¿O serían conscientes de su valentía al dar ese paso? No lo 

sabemos.  

Pero hoy te invito a que seas una de esas  

hijas de Zelofehad, sean mujeres que moldean su futuro. Asumen la responsabilidad por su vida. No esperan 

que alguien venga a hacer algo por ellas. Son activas. Piensan. Hacen planes. Piensan en el futuro. Ellas saben 

cuál es el momento de actuar. Saben adónde tienen que ir. A quién se tienen que dirigir. 
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Van al único lugar donde pueden encontrar respuesta para una petición como esa. 

Esas mujeres saben que la ley y la justicia no son la misma cosa. La ley es el camino para ir a la justicia. Muchas 

veces la ley tiene que ser modificada para que coincida con la justicia. 

Luchando por sus derechos prestan un servicio a todas las mujeres menos privilegiadas, alcanzando a mujeres 

de otros lugares, de otros tiempos.  

Fueron juntas con fe en Dios y a luchar por la igualdad. 

Ya vimos que en el Antiguo testamento que Dios concede igualdad a las mujeres con los hombres, en términos 

de la herencia material que es la tierra. 

En el Nuevo Testamento, otra es la herencia que Dios da a su pueblo: la Buena Noticia de Jesucristo. ¿Somos 

también las mujeres herederas de ese tesoro? ¿También hay lugar para nosotras en ese tesoro de la 

predicación? 

Qué acción valiente le está pidiendo el Señor a usted? Puede que no sea desafiar las costumbres establecidas 

o iniciar un gran ministerio cristiano. Pudiera ser tan sencillo y tan importante como testificar de Cristo a un 

vecino, confrontar a un ser amado en cuanto a un problema de relación, o comenzar una nueva actividad 

económica. Sea lo que sea, siga el valiente ejemplo de las hijas de Zelofehad y luche por su herencia eterna, 

luche porque su voz sea escuchada, 

Luche incluso por convertirse en esa voz que clama cuando muchas hacen silencio, luche para que su nombre 

sea recordado en la historia como esa mujer que avanza abriendo brechas de bendición para futuras 

generaciones. 
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Sin duda la primera mujer nombrada en toda la biblia mujer de influencia que cambia el rumbo de la creación, 

mujer que tal vez no vemos como alguien digna de admirar. Eva nos muestra no solo a un Dios creador o un 

Dios creativo, sino que también un Padre siempre dispuesto a redimir a su creación. 

 

Eva en la biblia era la esposa de Adán, el primer hombre que Dios creó. Eva fue la madre de Caín, Abel, Set y 

"otros hijos e hijas" (Génesis 4:1-2, 25; 5:4). fue la primera mujer, la primera esposa y la primera madre en el 

mundo. 

Así como hay diversos modelos en la cultura que nos dicen cómo debe lucir una mujer, la Palabra está llena de 

mujeres en las que podemos ver el obrar de Dios. Una de ellas es Eva, probablemente una de las mujeres en la 

Biblia de la cual menos información tenemos, y muchas veces la que menos quisiéramos imitar.  

Sin embargo, su vida lo demuestran, tenemos mucho que aprender de lo que Dios hizo con Eva. 

 

Creada con propósito: 

“Entonces el Señor Dios dijo: ‘No es bueno que el hombre esté solo; le haré una ayuda adecuada’”, Génesis 

2:18. 

La vida viene de Dios y únicamente de Él. 

Igual que Eva, no hay duda de que tú y yo fuimos creadas para cumplir un llamado. Somos criaturas diseñadas 

con propósito por un Ser divino. Como Eva, solo tú puedes cumplir el propósito por el cual fuiste creada. 

Fuimos creadas únicas, con cualidades, dones, habilidades, y talentos muy diversos las unas de las otras. 

Muchas veces nos encaprichamos por ser y hacer lo que otras son y hacen; queremos obedecer las muchas 

voces que hablan a nuestra vida. Creo que esta es una de las principales cosas que nos llevan a la frustración y 

la depresión. 

 

Amada por su marido: 

“Y el hombre dijo: ‘Esta es ahora hueso de mis huesos, Y carne de mi carne. Ella será llamada mujer, Porque 

del hombre fue tomada’. Por tanto, el hombre dejará a su padre y a su madre y se unirá a su mujer, y serán 

una sola carne”, Génesis 2:23-24. 

Nunca antes había existido un amor de dos seres humanos. Desde el momento que Dios une a Eva y Adán, el 

amor de Adán por Eva fue extraordinario, como el que nos explica 1 Corintios 13. Paciente, bondadoso, sin 

envidia. Un amor puro y sin pecado. Eva era amada por Adán con este amor. No había alguien más en la 

creación quien pudiera amar a Eva como él la amaba. 

 

Revestida de gracia: 

“Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; y cosieron hojas de higuera 

y se hicieron delantales… El Señor Dios hizo vestiduras de piel para Adán y su mujer, y los vistió”, Génesis 3:7, 

21. 

Después de su desobediencia, Eva trató de cubrir su vergüenza. Qué fácil sería si unas simple hojas de higuera 

pudieran cubrir toda nuestro pecado y culpa. Es interesante ver cómo desde ese momento Dios reveló que los 

esfuerzos humanos no son suficientes para cubrir el pecado; era necesario que sangre fuera derramada para 

cubrirlos. 

Eva fue revestida no solamente con una vestidura nueva, sino de la inmensurable gracia y misericordia de su 

Creador. ¿Has experimentado tú esa nueva vestimenta? La promesa de ser revestidas de gracia está al alcance 

de cada una de nosotras.  
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Madre de generaciones: 

“El hombre le puso por nombre Eva a su mujer, porque ella era la madre de todos los vivientes”, Génesis 3:20. 

El nombre de Eva significa “aquella que da vida”. Suena como una ironía ya que la muerte entró al mundo 

después de que ella y su esposo comieron de aquel fruto en el huerto. Es interesante que la primera vez que 

Adán le pone el nombre de Eva es precisamente después de la caída. 

Cómo entonces podemos ser imitadoras de esta característica? Cuando compartimos el evangelio a otros a 

nuestro alrededor, estamos compartiendo vida a nuestra generación y a muchas generaciones después de la 

nuestra. 

 

Portadora de la promesa: 

“Pondré enemistad Entre tú y la mujer, Y entre tu simiente y su simiente; él te herirá en la cabeza, Y tú lo 

herirás en el talón”, Génesis 3:15. 

Es precisamente Eva la que me deja ver más claramente quién soy. 

Génesis 3:15 nos pinta un cuadro de redención; nos revela desde entonces que Eva llevaba en su simiente la 

promesa de un Salvador. El Salvador que vendría a reconciliarnos con nuestro Creador una vez más. La 

desobediencia de Eva trajo consecuencias eternas a la creación, pero aun así Dios la usó para mostrar Su amor 

infinito. 

 

Desde nuestro inicio traemos una naturaleza expuesta a fallar, una naturaleza que nos hace caer, y a veces 

esas caídas también quedan escritas en la historia... Pero hay algo muy especial en esto, incluso en nuestra 

más débil condición podemos vivir el amor restaurador del Padre, el siempre cree en nosotros y lo que 

podríamos alcanzar si le creemos, El incluso en medio de nuestras luchas puede recordarnos su propósito y 

nos vuelve a marcar el rumbo a seguir en su propósito y su voluntad. 
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Tenemos varias citas bíblicas sobre la vida de esta mujer. 

(Éxodo 15:20, 21; Números 12:1-15; 20:1; 26:59)etc. 

Ella es Miriam (nombre eventualmente traducido también como María) fue una profetisa y cantora de Israel, 

hija de Amram y Jocabed, hermana mayor de Aarón y de Moisés. 

Miriam, la soltera es una heroína en una época en que el celibato femenino no era una cosa consagrada, pero 

al ser primogénita en un tiempo donde su tierra y familia se ven afectadas por varias situaciones de peligro y 

exposición a muchas situaciones de alerta. 

Vemos a una mujer entregada de lleno a enfrentar y vivir estas etapas poniendo más atención a ello que a una 

vida matrimonial tal vez. 

La historia de María o Miriam la hermana de Moisés me lleva a un sube y baja de emociones y muchas cosas 

por decir, pero lo que más me confronta es que ella desde siempre fue elegida y valiente, aunque se 

acostumbró tanto a su ministerio que incluso eso la llevó a equivocarse. 

Pero hagamos un breve repaso: 

-Ella salva a su hermano Moisés en las aguas de una muerte segura. 

- Se las ingenia para que sea su propia madre quien esté cerca y le amamanté. 

- Es profetiza. 

-Es danzora. 

- Es cantora. 

Sin duda un instrumento de adoración y guía de ella en todo su esplendor. 

Sabía cuál era su llamado y dirigía al pueblo en él, su soltería y fidelidad le sostenían en esa pasión para adorar 

en todo tiempo y dar palabra certera. 

Una total servidora de iglesia tal vez, una mujer que su tienda su lugar de congregarse era su familia y vida, Sin 

duda había desarrollado una relación con Dios, sin duda él le hablaba por medio de sueños y ella lograba 

escuchar su voz, ella tenía claro que le servía a un Dios Libertador que llevaría a la tierra prometida a su 

pueblo, y dedicó tiempo en servirle a punto que convirtió todo su ser en instrumento de adoración y alabanza. 

Qué lindo ver en Miriam tanta inspiración y entrega, hasta sus 123 años, ella sin duda dejo huella en su paso y 

proceso de liberación de su pueblo. 

 

Pero hubo un punto de quiebre en su vida, algo que nos puede pasar a muchas si nos acomodamos en un área 

que confort espiritual, algo que al ver nuestra autoridad y trayectoria nos pone velo para entenebrecer 

nuestro pensamiento y empezar a cuestionar a Dios.... Porque hoy quiero contarte que hasta una sierva puede 

equivocarse, hasta una hija con propósito manejada por emociones puede fallar y dañar incluso a el pueblo de 

Dios, Miriam no era una mala mujer, ella fue dedicada al cumplimiento de su llamado... Pero vino un día y 

abrió su boca en murmuración contra Moisés, y muchas dirán, Pero no fue tan grave lo que hizo, ¿y eso 

justamente es el error más grande minimizar este tipo de situaciones y con Miriam lo vemos muy claro ella 

murmura e incluso cuestiona y quien es Moisés? ¿Usted ha cuestionado a su líder y quien es este? ¿Empezó a 

comparar su llamado con el de su Hermano puesto por Dios, y no le ha hablado Dios igual que a mí? ¿Acaso 

solo él ha conocido la voluntad de Dios? ¿Porque el sí puede tomar malas decisiones y yo no? ¿Como él pudo 

casarse con una mujer que no es del pueblo? 

Que revelación es la que tiene? 

¿Pero, Sabes? Eso no quedó ahí. 

Primero cuestionó. 

Luego murmuro. Y esa murmuración expuso para mal a un Siervo de Dios a alguien que Dios había levantado. 

Lo más revelador de este relato es, el solo hecho de qué Miriam se concentró tanto en sus pensamientos de 
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rebelión que omitió el pequeño gran detalle, olvido lo más importante y era que ella adoraba a un Dios 

presencial y vivo totalmente en nuestra vida que conocía hasta el más mínimo de nuestros pensamientos. 

Y que eso que ella había iniciado traería una consecuencia, y hago énfasis en esto porque debemos tener claro 

que nuestro ser, cada paso está delante del Rey al cual servimos. 

- La primera cosa que provocó fue que Dios les sacó de la tienda, del lugar de encuentro. 

- La segunda cosa, es confrontada por el mismo Dios y delante de Aarón justo a quien ella había involucrado. 

- La tercera cosa Dios la ubicó diciéndole usted me ha visto en sueños pero mi siervo Moisés es mi amigo, me 

ha visto cara a cara, hasta Dios reconoce la posición de líder de su elegido y lo respalda. 

- La cuarta Dios le muestra su verdadera realidad y se la deja ver y vivir por un tiempo su lepra del corazón la 

hizo visible en todo su cuerpo. 

- Quinta eso provocó que el avance del caminar del Pueblo se viera atrasado, solo por una servidora que se 

dejó llevar. 

Saben? La situación de Miriam cambió por el clamor de aquel a quien había señalado. Yo lo que anhelo sierva 

que me lees. 

Es que esto no pase en tu vida y puedas caminar, en adoración, honra y obediencia, delante de la presencia 

del Rey para así poder ver más palpable su gloria y alcanzar la tierra prometida con paz y entereza. 
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Cada vez que profundizó en la palabra, quedó muy confrontada de la misma por el trasfondo no solo cultural y 

espiritual que puedo encontrar en ella, veo la belleza, fortaleza, valentía y esencia de nosotras como seres 

humanos que somos con una verdad espiritual bellísima, pero también veo la dura realidad de alguien 

completamente desviado y guiado a las más bajas y espantosas situaciones jamás pensadas... 

Ayer en mi casa espiritual- Lugar donde me congrego se tomó como contexto histórico un relato que no me 

dejo dormir. 

Sin duda ya lo había leído quizás pero nunca me detuve en este versículo. 

Y hoy quiero que lo medites conmigo, de una vez te digo puede ser uno de los temas más fuertes de las 

historias de mujeres de la Biblia que he compartido hasta hoy y puede ser que usted como yo lo vea muy 

trágico y espeluznante a la vez.  

Pero les comparto el versículo como tal: 

2 Reyes 6:28-29  

“Y le dijo el rey: ¿Qué tienes? Ella respondió: Esta mujer me dijo: Da acá tu hijo, y comámoslo hoy, y mañana 

comeremos el mío. 

Cocimos, pues, a mi hijo, y lo comimos. El día siguiente yo le dije: Da acá tu hijo, y comámoslo. Mas ella ha 

escondido a su hijo. 

 

Se que tu al igual que yo posiblemente tuvo que tomar un minuto de silencio para digerirlos, una madre que 

comete filicidio,(acto de matar a su propio hijo) declara su acto atroz. 

Pero como la palabra es perfecta nos confronta siempre me deja este pensamiento, después de escuchar y 

estudiar el contexto del mismo relato, Samaria ha sido rodeada por el ejército Sirio, esto les lleva a una 

situación de ruina, hambrunas y muerte muy difícil, comer era un lujo, era tanto la muerte de la población de 

personas como de animales que no podían ya ni enterrarlos y surge este acto de canibalismos ante esta 

situación. 

Waaaaooooo! El Rey al escuchar esto de aquella mujer se rasga sus vestidos, y sufre la impotencia...  

y esto me lleva a este pensamiento, que vivimos hoy en día, cuantos de nuestros hijos andan siendo testigos 

de la miseria, escasez y dolor, cuantas madres y padres hemos cometido Filicidio aun estando ellos en vida? 

¿Cuantos les hemos quitado esa razón de seguir? ¿Cuantos les hemos entregado al consejo de una sociedad y 

esto los ha llevado a muerte espiritual?  

Es horrible pensar en lo que hizo esa madre verdad? 

Pero en el hoy por hoy estas luchando por la vida de tus hijos o estamos permitiendo que una sociedad 

sedienta y hambrienta de fama, dinero y lujos se los devoren? 

Estamos pidiendo después que los dejamos solos que alguien nos lo devuelvan? 

Han sido devorados acaso por la droga? 

Por relaciones sexual no saludables? 

Han sido consumidos por un mundo vacío de apariencia donde el culto al cuerpo es lo que se les enseña 

siendo muertos a su esencia y su ser? 

Los miras como son preparados para morir por medio de un montón de mentiras y solo te quedas viendo 

pasivamente tal vez con un susurro que te dice que eso que está pasando está bien? 

En este momento donde están tus hijos, que estás haciendo por ellos? 

Los estás preparando para una muerte eterna segura. 

Los estás adobando acaso para que una sociedad miserable y convulsa se lo devore y se alimente de él o ella? 

Yo hoy me he visto muy confrontada, y al igual que el rey me rasgo mis vestiduras y pido a Dios y clamo como 

madre por mis hijos, pero ante todo pido a Dios y clamo por la gran miseria y estos actos de filicidios acaben. 
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Princesa que me lee, mamita, esta mujer del relato no tiene nombre. 

Pero no es necesario porque podemos ponerles muchos, pero si es claro ella fue un vivo ejemplo de una 

persona que no se determinó a defender y dejándose llevar lo entregó lo más valioso que tal vez Dios puso en 

sus manos. 

No hay miseria más grande que perder el más valioso tesoro para alimentar un mundo hambriento de maldad. 

Mira a tu hijo y sé siempre su atalaya, su guía, su escudo... recuerda que tú y yo hoy estamos de pie por la 

oración de una madre que de rodillas pelearon con nosotros mil batallas y no nos entregaron a la muerte. 

Bendiciones. 
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La desesperación bien proyectada te mueve a valentía, te mueve a ser provocador de milagros. 

Hay un relato de un acto grande de un deseo por ser libre, Una mujer se siente ya cansada de cargar por años 

con una situación que le avergonzaba, le dolía y le mataba lentamente, algo que le quitaba día a día toda 

posibilidad de llevar una vida digna, una condición que la ponía como inmunda. 

Lee conmigo hoy lo que cuenta el evangelio de Mateo 9:20: 

“Y he aquí una mujer enferma de flujo de sangre desde hacía doce años, se le acercó por detrás y tocó el 

borde de su manto;  

9:21 porque decía dentro de sí: Si tocare solamente su manto, seré salva.  

9:22 Pero Jesús, volviéndose y mirándola, dijo: Ten ánimo, hija; tu fe te ha salvado. Y la mujer fue salva desde 

aquella hora. 

 

Solo estos 3 versículos nos dan una riqueza enorme por descubrir, un tesoro entre valentía y misericordia. 

Pero conocer el trasfondo histórico de su situación nos lleva a entender más el dolor que está mujer vivía y el 

problema que la limitada en todo. 

La menstruación en el antiguo sistema de la ley era un signo de INMUNDICIA, y no solo era INMUNDA la mujer 

que la “padecía” sino que era INMUNDO todo lo que ella tocara: su silla, su cama, sus muebles, su ropa, etc. Se 

incluyen en esta lista todas las personas tocadas por ella en este periodo, traspasándoseles la mencionada 

INMUNDICIA. 

Vamos más allá ella no solo lo era en periodo de menstruación, Imagínense que el flujo de sangre no se 

detiene… Por años. 
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Eso la hacía delante de todos INMUNDA PARA TODA LA VIDA. 

 

Les muestro el contexto bíblico de esta práctica descrita en Levítico 15:19: 

Cuando la mujer tuviere flujo de sangre, y su flujo fuere en su cuerpo, siete días estará apartada; y cualquiera 

que la tocare será inmundo hasta la noche. 15:20 Todo aquello sobre que ella se acostare mientras estuviere 

separada, será inmundo; también todo aquello sobre que se sentare será inmundo. 15:21 Y cualquiera que 

tocare su cama, lavará sus vestidos, y después de lavarse con agua, será inmundo hasta la noche. 15:22 

También cualquiera que tocare cualquier mueble sobre que ella se hubiere sentado, lavará sus vestidos; se 

lavará luego a sí mismo con agua, y será inmundo hasta la noche. 15:23 Y lo que estuviere sobre la cama, o 

sobre la silla en que ella se hubiere sentado, el que lo tocare será inmundo hasta la noche. 15:24 Si alguno 

durmiere con ella, y su menstruo fuere sobre él, será inmundo por siete días; y toda cama sobre que durmiere, 

será inmunda. 15:25 Y la mujer, cuando siguiere el flujo de su sangre por muchos días fuera del tiempo de su 

costumbre, o cuando tuviere flujo de sangre más de su costumbre, todo el tiempo de su flujo será inmunda 

como en los días de su costumbre. 

Esa situación médica que ella enfrentaba y arrastraba por tanto tiempo la descalificaba ante toda la sociedad. 

Es por eso, razones de mucho peso que esta mujer se acercó por detrás, en medio de la multitud, ella no 

quería ser vista, no quería ser detectada, es más no podía serlo, todo lo que tocara se haría inmundo. Ella 

debía pasar desapercibida. 

 

Yo quiero ir más al corazón de ella, llorando su frustración en la soledad, gritando en silencio mil porqué, 

mirando detrás de un muro todo lo que anhelaba solo como un sueño, sin poder hablar, debilitada y 

emocionalmente desecha, vivía cada día viendo como su vida se desvanecía, desgastada a más no poder, 

largos años sin un abrazo, menos un beso, sin un solo acto de amor y amistad, doce años estando muerta para 

muchos, esa palabra inmunda resonaba en sus oídos como la peor de las maldiciones recibidas para una 

mujer.... Pero un día escucha de Jesús de Nazaret, el maestro que todos siguen, El libertador, el sanador. 

En ese momento su corazón palpita con fuerza, su cuerpo tiembla pero no como siempre lo experimentaba, 

era un temblor de fuerza que la lleva a levantarse e ir tras El, mientras se arrastraba entre la gente, temerosa 

que alguien la señalará y humillará una vez más, pensaba su poder es más del que puedo imaginar, no soy 

digna que me mire solo el tocar su manto me sanará. 

 

Sabes! Hoy quiero que corras, rompe con toda cadena, mordaza y mentira de inmundicia que te ha puesto el 

mundo, corre tras El y sé sana, sé libre, sé restaurada. Póstrate en humildad, en silencio, pero apasionada y 

entregada, creyendo que ese período de dolor se acabó porque su poder fue liberado en ti para salvación. 

Tu historia eso que te hacía inmunda solo queda en un pasado cuando te acercas a tocar el borde de su 

manto. 
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Hoy vamos de regreso al Nuevo Testamento donde una mujer sobre sale, por su determinación Y entrega, 

pero sobre todo por su servicio en unidad como una sola carne con su esposo y la huella que juntos dejaron. 

Priscila o Prisca era la esposa de Aquila, Eran posiblemente judíos, fabricantes de tiendas. Vivieron en Roma 

hasta que el emperador Claudio, por decreto imperial, estableció la expulsión de los judíos de Roma. Priscila y 

su esposo fueron a vivir a Corinto. 

Una mujer que no se aferraba a lo que poseía, sino que quería compartirlo con todos. Hacía de su casa un 

centro de trabajo, hospitalidad y de su ministerio, además de ser una profesora talentosa. 

Así era ella Priscila, esposa de Aquila. Formaban un matrimonio considerado ejemplar, por hacer todas las 

cosas juntos y en armonía (Hechos 18:2-3). Por ese motivo, es difícil contar quién era Priscila sin hablar de su 

marido. 

Ella fue una señora más que virtuosa. Abría su casa para recibir personas y no era apegada a sus cosas (1 

Corintios 16:19). Priscila también era compañera y amiga, características que son evidentes al leer la relación 

que tenían ella y su esposo con el apóstol Pablo, a quien conocieron por tener un comercio en común: la venta 

de tiendas (Hechos 18:1-3). 

 

-Si hablamos de una de sus máximas virtudes podemos empezar por su Disposición. 

 

¿Cuántos ya abrieron sus casas para recibir amigos, aconsejar personas queridas o solamente para tener un 
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momento de conversación y comunicación? Priscila y Aquila son ejemplos de eso. Ellos usaban su hogar, no 

solo para hacer tiendas, sino también para la causa de Cristo. 

La disposición para auxiliar a las personas era tanta, que arriesgaron sus vidas por Pablo y por la iglesia del 

Señor Jesús (Romanos 16:3-4). 

Es ese sentimiento el que tenemos que tener por nuestro prójimo, sea quien sea. ¿Usted sabe si quien está 

cerca suyo necesita una palabra amiga, una ayuda o simplemente un abrazo? 

 

-El segundo mérito de esta mujer tan digna de imitar era el saber compartir: 

 

Priscila y Aquila formaban un equipo, sin apego a los bienes materiales ni al tiempo. No importa si usted tiene 

una mansión, una casa simple o una habitación, usted puede compartir lo que es suyo con quien lo necesite, 

sea un amigo cercano o solamente alguien que vio en la calle por única vez. 

Ayudar al prójimo también es una forma de estar más cerca de Dios (Romanos 15:2). Compartir lo que tenga 

con una persona es agradar al Señor con una actitud simple, y puede cambiar todo el contexto de una vida 

(Mateo 25:45). 

Y esto solo para meditar en dos de sus virtudes más sobresalientes. 

 

Les miro en la historia y yo realmente no sé qué admirar más, Aquila y Priscila en su extraordinaria sabiduría, 

tacto, valentía y amor esa humildad, esa modestia y poder tener claro en ella esa mente de Cristo. 

Ellos amaban enseñar. 

Y aún hoy nos muestran que si no puede ser grande, por la gracia de Dios, podemos ser el medio de hacer que 

los demás sean geniales en su conocimiento y presencia. 

Pablo nos da una visión aún más completa en el deseo apasionado de Aquila y Priscila de obligar a los santos 

juntos en comunión. Tenían una iglesia en su casa, en fechas determinadas se reunían con los seguidores de 

Cristo para la adoración y la meditación. 

Muchas veces ponemos muchos peros al servicio y he visto muchos matrimonios cristianos cómo compiten 

entre ellos por sobresalir como uno solo él o ella, yo hoy puedo testificar que tomando el ejemplo de Aquila y 

Priscila y trayendo a mi vida mis 16 años de servicio a Dios junto con mi esposo, no hay nada más gratificante 

que disponer nuestro matrimonio, vida, hijos y servicios sin poner pretexto, a veces con mucho y otras sin 

nada, hemos dicho si y hemos visto su gracia y favor en todo, definitivamente si podemos caminar y provocar 

cosas sobre naturales si avanzamos como una sola carne, para nosotros las mujeres es de suma importancia 

ver el papel tan grande en la vida de nuestros maridos y reconocer que ser ayuda idónea en su caminar diario 

es fortalecerles, amarles, honrarles, apoyarles, pero por sobre todo amarles y caminar juntos delante de la 

presencia del Padre. 

Hoy te digo quieres tener una familia de éxito y bendición. 

Honra esa cabeza y caminen juntos de la mano de Dios. Y así podrán dejar huella como lo hicieron en su 

tiempo Priscila junto a su esposo Aquila. 
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Quisiera hacer un libro con solo este relato bíblico y es que me enamora tanto la descripción de este 

acontecimiento, que puedo imaginar cada segundo y me pongo en el lugar de esta mujer, su nombre no está 

descrito, porque tanto en esa época se les hacía más fácil llamar por el pecado o condición de las personas 

que por su nombre y hoy en día es igual, se les dice: La prostituta, la piedrera o drogadicta, la borracha, la 

indigente, la infiel, la mala madre, etc. Ella no fue la excepción de una sociedad que señala y su nombre 

entonces fue: 

La mujer adúltera y su historia la encontramos en Juan 8:1-11. 

 

Encuentran a una mujer en el acto, lo que me extraña es que no estaba sola, porque ese pecado sin duda es 

una situación de dos. Pero aquí la mala de la película fue ella y la llevan donde Jesús para que el fuera el que 

tomará la decisión.  

Era algo escandalizante por supuesto imagine solo esto, ellos llegaron al templo llevando con ellos una "mujer 

que había sido sorprendida en el mismo acto de adulterio". Puedo además imaginar que no usaron de ninguna 

delicadeza con ella. Quizá la mujer apenas llevaba ropa y seguramente era traída a empujones o siendo 

arrastrada. Cuando llegaron la pusieron en medio de donde Jesús estaba enseñando, y como si se tratara de 

un espectáculo público, empezaron a describir los detalles de su pecado. Con cierto morbo que hasta parecían 

estar disfrutando de ese momento. 

Es evidente que esta mujer no despertaba en ellos ninguna compasión o misericordia. En realidad, ya habían 

demostrado que las personas tenían poco valor para ellos, en especial aquellas a las que consideraban 

pecadoras o que sufrían alguna enfermedad grave, algo que ellos asociaban directamente con el pecado (Jn 

9:1-2).  
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Y ahora era ella, la cual tampoco tenían ningún reparo en utilizar a la mujer sorprendida en adulterio como 

carnada humana con la que intentan prender a Jesús en alguna palabra con la que pudieran acusarle. 

Ellos no solo estaban acostumbrado a exponer a los demás en situación de miseria humana si no que querían 

poner a Jesús aprueba para poder quitarlo de sus caminos, era un rival muy exponente, y en este caso todos 

conocían la ley descrita por Moisés en  

(Dt 22:22) "Si fuere sorprendido alguno acostado con una mujer casada con marido, ambos morirán, el 

hombre que se acostó con la mujer, y la mujer también; así quitarás el mal de Israel." Lo curioso aquí es que 

solo se acordaron que era el pecado de la mujer, porque el hombre no fue presentado. 

La primera reacción de Jesús fue la de guardar silencio. En realidad, él ya les había dicho en otras ocasiones 

que Dios no había enviado a "su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por 

él" (Jn 3:17). 

Y aquí quiero imaginar esta escena. Jesús les mira a todos y cada uno, ve sus miradas cargadas de odio, incluso 

deseo, malicia, evaluación y sobre todo expectantes ante alguien que sin duda va a morir. 

Mira un pueblo cargado de hipocresía y maldad, mira cada corazón lleno de pecado y mentira, Mira muchos 

que han fallado y lo han callado.  

Pero mira con misericordia y amor a esa mujer que ha sido señalada, que se siente desechada, humillada, 

avergonzada, ultrajada y dolida. Jesús conocía la ley y era su voluntad que se cumpliera, pero él sabía más de 

justicia que de ley, sabía más de corazones que de situaciones. 

El baja la mirada y en el silencio empezó a escribir y lo imagino escribiendo. 

Alguno de ustedes apenas ayer también fornico, ese que leyó eso fijo soltó la piedra, además escribió otro le 

roba a su prójimo, ese también tuvo que soltar su piedra, otro hace un minuto estaba deseando la mujer de su 

prójimo, ese que estaba ahí bajo el rostro y la tiro la piedra, y así sin abrir su boca y levantar la vista les 

mostraba que no solo conocía el corazón de la mujer sino que veía claramente el de todos los que estaban 

ahí..... El los confronto como solo Él podía hacerlo, en el silencio, en la verdad pero ante todo en el amor. 

Esa mujer no tengo duda que sintió ese perdón liberador y restaurador del Señor, ella imagino, lloraba 

amando a su salvador y amando ese momento. 

El hoy está diciéndote no me importa tu pecado solo te pido no vuelvas a caer en El, té amo a ti y amo tu alma. 

Hoy ámate, ama a tu prójimo... busca a Jesús levántate y no peque más. 

Ese consejo cambió su vida y la mía y hoy si lo tomas cambiará la tuya, escúchale en el silencio, levántate, 

vístete de su gracias y marca la historia. 
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Ayer hablamos de Marta una mujer que nos enseñó cómo preparar el ambiente para darle la bienvenida al 

Rey de Reyes, hoy vamos a aprender de su hermana, que nos enseña a cuál debe ser nuestra actitud cuando 

estamos delante de su presencia.  

Les presento a María de Betania, hermana de Marta y Lázaro, es un personaje del Nuevo Testamento. María 

vivió en Betania, un pueblo a las afueras de Jerusalén. En su casa se hospedó Jesús al menos en tres 

ocasiones.  

María de Betania es uno de los personajes más hermosos en todas las escrituras, y podemos aprender valiosas 

lecciones al estudiar su vida.  

María era la hermana de Marta, y su hermano era Lázaro, a quien Jesús resucitó de entre los muertos. 

Vemos a María tres veces en la biblia: 

- Comenzando con el incidente en la casa de su hermana, Marta (Lucas 10:38-42), donde Jesús, y 

presuntamente los discípulos que viajaban con Él, estaban como invitados. Marta estaba tan angustiada, 

"preocupada con muchos quehaceres", y frustrada de que su hermana no estaba ayudando, La respuesta de 

Jesús nos da la primera idea de María de Betania. Jesús le felicitó por "escoger la mejor parte", dando a 

entender que el deseo de María de estar cerca al Señor y de aferrarse a cada una de sus palabras, era mucho 

más beneficioso que estar en el ajetreo con los preparativos. Jesús dijo además que a María no se le quitaría el 

haber elegido la mejor parte y el haber aprendido del Señor. 

- El segundo incidente en el que María y Marta aparecen, ocurre en Juan 11 cuando su hermano Lázaro es 

resucitado de entre los muertos. Cuando María escucha que Jesús ha venido y la está llamando, ella sale 

inmediatamente y deja a aquellos que estaban llorando en su casa y se apresura para encontrarse con Jesús. 

Tan grande es su amor por Él y su deseo de agradarle y obedecerle, que deja a quienes habían llegado a 

consolarla y se pone en los brazos del gran consolador que el mundo jamás haya conocido. Jesús ve su gran 

tristeza y llora junto con ella, a pesar de que Él sabe que su tristeza va a ser de corta duración y que su 

hermano le sería restaurado momentáneamente.  

De la misma manera, cuando nos afligimos y lloramos, nuestro mayor consuelo se encuentra en Jesús, cuya 
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compasión es ilimitada. Cuando ponemos nuestra mano en la mano del Señor encontramos consuelo, paz y 

seguridad. 

 

- La tercera y última vez que vemos a María de Betania, es justo unos días antes de la crucifixión de Cristo 

(Mateo 26:6-13; Marcos 14:3-9; Juan 12:1-8). Se había preparado una comida en casa de Simón el leproso, 

probablemente un leproso que había sido sanado por Jesús y se había convertido en uno de sus seguidores. 

Marta nuevamente estaba sirviendo mientras Lázaro estaba a la mesa con Jesús y Sus discípulos. En un 

momento, María abrió vaso de un alabastro, derramó una parte de ese costoso perfume sobre la cabeza y los 

pies de Jesús, y los enjugó con sus cabellos. A pesar de las críticas de algunos de los discípulos por desperdiciar 

ese perfume tan costoso, María no dijo nada. Al igual que en el primer incidente, María dejó que Jesús la 

defendiera. Jesús la defendió diciendo que ella había guardado este perfume para su sepultura y había hecho 

un gran acto de servicio para Él, que sería recordado a través de los tiempos. 

 

Vemos aquí algo impresionante acerca de María de donde podemos tomar nuestro ejemplo:  

-Al parecer, ella sabía que el momento de la muerte de Jesús en la cruz estaba cerca, un hecho que se le había 

escapado a los discípulos de Jesús a pesar de la clara declaración que Él había hecho de esta verdad. Parece 

que María se contentó con escuchar a su Señor y meditar en sus palabras. 

María sin duda supo entregarse en verdadera adoración, en silencio y con un corazón perceptivo a su palabra 

y la esencia en cada una de ellas, y puedo ver en cada encuentro una hermosa escena de amor de alguien que 

ama de verdad, una que al encuentro con el maestro le brillaban sus ojos de alegría, una que cada encuentro 

era ese vaso dispuesto a que Él le llenará por completo, esa que llevo la adoración más allá y elevo ofrenda de 

olor fragante en su presencia. 

Esa María siempre al pie del amado en señal de entrega y sumisión. 

Hoy déjate enseñar con su ejemplo, derrama tu vida a sus pies, y deja que él hable por ti, a ella muchos no le 

entendieron tanta entrega, pero cada vez que le señalaban sin comprender tanta entrega y amor, Jesús 

hablaba por ella. Haciendo que cualquier otra palabra solo salieran sobrando. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

www.ministerioinfantil.com



MUJERES DE LA BIBLIA - Jennifer Elizondo 

 

Para los milagros que tienen tu nombre no hay edad.... Y eso lo demuestra muy bien este pasaje bíblico del 

nuevo testamento, El maestro caminaba restaurando vidas acababa de hacer el milagro a la mujer del flujo de 

sangre, y justo en ese momento muere una pequeña de 12 años, la hija de Jairo cómo está descrita en el 

relato, Jairo va en busca del sanador, pero apenas llegando cerca de Jesús le dicen que ya no vale la pena, le 

dicen que ya ella murió, ese Padre no abandona la misión sino que va tras ese milagro por su hija. 

Y si nos vamos de regreso a la casa donde estaba la niña algo así estaba sucediendo. 

Unas mujeres lloran al lado de la cama donde está la hija de Jairo muerta. Entre llanto, desesperación, 

frustración y dolor, ese era el entorno sobre un cuerpo ya inerte sobre su pecho, sin aliento de vida, Una 

madre con mil porque, recordando a su pequeña jugando días atrás y ahora simplemente se había ido, pero su 

esposo Jairo lucha por un milagro como solo un padre que ama puede hacerlo, 

entonces, Jesús lo acompaña hasta su casa. Al llegar, se encuentran con un gran alboroto. La gente está 

llorando, gritando y golpeándose el pecho de tristeza. Jesús entra en la casa y les dice algo sorprendente: “La 

niña no ha muerto, está dormida” (Marcos 5:39). Al oír eso, la gente empieza a burlarse de él porque sabe que 

la niña está muerta. No obstante, Jesús está a punto de demostrarles que, con el poder de Dios, es posible 

devolverle la vida a alguien que ha muerto, tal y como se despierta a alguien de un sueño profundo. 

Me detengo un poco acá solo para recordarte algo muchas veces cuando queremos provocar un milagro, y 

tenemos gente que no cree alrededor, ellos solo harán ruido, te distraerán, incluso se burlarán, porque 
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muchos que están en nuestra vida serán solo gente expectante no todos serán gente de fe, pero cuando el 

milagro ocurre si será para vista y bendición de todos en testimonio. 

Pero seguimos acá, Jesús hace salir de la casa a todo el mundo excepto a Pedro, Santiago, Juan y los padres de 

la niña. (Jesús sabía quiénes le podían rodear como provocadores de milagros el conoce a los suyos) Luego va 

con ellos hasta donde está puesta la pequeña y, tomándola de la mano, le dice: “Tálitha cúmi”, que significa 

“pequeña, te digo ‘¡Levántate!’” (Marcos 5:41). Al instante, la niña se levanta y empieza a caminar. ¡Imagínese 

la inmensa alegría que sienten Jairo y su esposa! A continuación, Jesús pide que le den a la niña algo de comer, 

dando así una prueba más de que está viva. 

Este relato encierra mil verdades impresionantes, por ejemplo: 

- Nuestra alma aún siento joven sabe reconocer la voz de nuestro señor. 

- Aunque seamos niñas espiritualmente hablando podemos reaccionar a su voz. 

- Somos como Padres esos provocadores de milagros. 

- Cada milagro que ocurre en nuestro entorno es en respaldo de los que creen y en testimonio de los que no 

para que empiezan a creer. 

- El primer paso a un milagro es levantarse, de la situación, de donde te tumbo el dolor, de la miseria o muerte 

en la que te encuentras levántate. 

- Y cuando ya estás de pie, alimenta ese milagro eso significa que debemos fortalecerlo, que ese milagro está 

aún pequeño y debe crecer más. 

 

No sé qué está muerto y necesita ser resucitado en ti, lo que sí sé es que Dios quiere sanarte , resucitarte y 

levantarte cómo estandarte de su gloria, como la hija de Jairo solo obedece a Dios y levántate y anda. 
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Hoy veremos una historia de alguien que en desobediencia trajo muchas consecuencias, de deshonra, de 

dolor, frustración y muertes. 

 

Sabes quién era Dina? 

Su nombre en hebreo Dinah significa justicia. 

Fue la hija de Jacob, uno de los patriarcas de Israel, y Leah, su primera esposa.  

Aparece en las escrituras como un episodio de violación. 

Su violación a manos de Siquem, hijo del príncipe de Canaán, y de ahí se genera la subsecuente venganza por 

parte de sus hermanos Simeón y Leví.  

Y esto es contado en el primer libro de la Biblia. 
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Justo en Genesis 34:1-5 

 

“Ahora bien, solía salir Dina la hija de Lea, la que esta le había dado a luz a Jacob, para ver a las hijas del país. Y 

llegó a verla Siquem el hijo de Hamor el heveo, hijo de un principal del país, y entonces la tomó y se acostó 

con ella y la violó. Y su alma empezó a adherirse a Dina la hija de Jacob, y se enamoró de la joven, Por fin 

Siquem dijo a Hamor su padre, “Consígueme a esta jovencilla por esposa”. 

Extendiendo un poco de esta historia Siquem prácticamente la secuestra y cuando va a Jacob a pedirla y le 

ofrece poder, dinero y demás sus hermanos escuchan y toman justicia por sus manos. 

 

Ahora si quiero que usted me diga, ¿Cómo empezó toda esta dificultad? Fue por la amistad de Dina con gente 

que no obedecía las leyes de Dios. Nosotros no buscaremos tales amistades, ¿verdad? 

En ese tiempo familias o personas consagradas a Dios no debían relacionarse con gente que adorará a otros 

dioses por la maldición que esto generaba. 

Cosa que creo ahora justo en este tiempo no se le pone mucha atención. 

Dinah, su historia nos recuerda cómo debe resistirse a los encantos del mundo que nos atraen hacia 

posiciones comprometedoras: Dinah fue seducido por el encanto de la ciudad, mientras que sus hermanos 

fueron seducidos por la oportunidad de demostrar su poder con asesinatos gratuitos. La historia también 

alude a nuestra responsabilidad hacia los demás. Aunque los hermanos de Dina acusaron a su padre de que 

tratara su hermana como a una prostituta, no reconocen su propia complicidad, y ante tal enredó de 

sentimientos, pensamientos contrarios, búsqueda de culpables y toma individual de sus propias decisiones 

nadie en absoluto parece darse cuenta de su infidelidad a Dios. Nosotros también debemos tener cuidado, y 

aprender a resistir el encanto de la belleza y el poder, para así poder andar en caminos de la verdad y la 

integridad. 

 

Dinah tomo la mala decisión de dejarse llevar por el mundo y sus ofertas tan llamativas, siendo así infiel a Dios 

con sus actos, esto la lleva a no escoger bien sus amistades, y unirse a sus prácticas de personas no creyentes 

y fue así como término asistiendo a la fiesta anual cananea de adoración a la naturaleza (Números 25:2), una 

situación prohibida para un israelita. El pecado, la vergüenza y la muerte vino a Dina y Siquem a través de las 

ventanas de sus ojos y oídos (ver Génesis 39:7). 

Muchas veces solo basta un vistazo para distraernos, algo que escuchamos nos seduce, algo que vemos nos 

atrae y empezamos atraídos por el pecado y así llamar normal lo que no lo es, es ahí en ese proceso de 

seducción que generamos una ruptura no solamente con nuestra esencia, nuestras raíces y lo más grave con 

Dios. 

Esto nos hace abrir puertas a un mundo de dolor y contaminación y el resultado a ello es pecado, es violación 

de nuestro ser, es abuso y ruptura es varias de las áreas más importantes de nuestra vida, eso genera un daño 

que te marca para siempre, y provoca muerte y atrae maldición, la cual debe ser rota y quebrantada. 

Dinah tuvo que ver sangre y destrucción a su paso. Sacando lo más negativo de sus hermanos. 

Hoy tenemos algo maravilloso y es la misericordia de Dios para romper con toda esa maldición, hoy su amor 

nos envuelve con perfectos lazos nos atrae y podemos empezar de nuevo, hoy puedes decidir renunciar y 

dejar atrás toda mentira del diablo que nos llevó a destruir parte de nuestra vida, para justo empezar de 

nuevo ya siendo solo un testigo más del mundo y sus consecuencias. 

Hoy sé testigo para muchos que vieron a una Dinah en ti que trajo deshonra y dolor, de que si se puede 

empezar de nuevo y donde sobreabundo pecado sobreabunde gracia para gloria y honra del Padre. 
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Elisabeth: 

La mujer que tuvo un hijo en su vejez(Lucas 1:5-80) 

Significado del Nombre-Elisabeth significa "Dios es mi juramento", En su himno de alabanza, pronunciada poco 

después del nacimiento de su hijo Juan, Zacarías, alude a la importancia del nombre de su esposa cuando dijo: 

"el juramento que juró a Dios a Abraham." 

 

Elizabeth estaba casada con Zacarías y pertenecían a una clase social alta, eran un ejemplo de matrimonio 

bien constituido para la sociedad, además, siempre estaban en la presencia de Dios (Lucas 1:6). 

 

A pesar de tener lo que todos desean como descender de buenas familias y tener un buen matrimonio; 

durante muchos años, les fue negada la mayor dádiva de una mujer: ser madre. 

 

En la Palabra de Dios, Elizabeth es identificada como una mujer de edad avanzada (Lucas 1:7,18). Aun sin ser 

madre, no se la describe como una mujer amargada y mucho menos, como alguien que se airaba contra Dios, 

al contrario, era irreprensible en su servicio a Él (Lucas 1:6). 

 

Una mujer virtuosa, Se dice tanto de Isabel y Zacarías, que eran "justos delante de Dios, caminando en todos 

los mandamientos del Señor sin mancha." ¡Lo que es un elogio codiciado! La esposa sacerdotal era una mujer 

de piedad inusual, una fe fuerte y los dones espirituales. Pero era una mujer sin hijos. De seguro muchos se 

preguntaban, cómo era posible que una mujer justa y al servicio de Dios, además fiel a su marido, no tuviera 
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hijos, para muchos algo andaba mal. 

 

Sin embargo, ¿cuántas veces tenemos lo que deseamos y no le damos valor? El dolor y la frustración de una 

mujer por no lograr engendrar un hijo ha de ser muy fuerte. 

Quiero profundizar en momentos de angustia de Elizabeth, en su mente. 

¿Cuántas veces habrá pensado en desistir de su sueño?… Tal vez, pensó que Dios no tenía este plan para su 

vida… Que Dios se había olvidado… Que debería dejar de orar y de ser una mujer soñadora… 

Y con esto te digo mujer, nunca te canses de soñar, nunca te canses de creer, nunca te canses de esperar en 

Dios, pero sobre todo nunca te canses de vivir una vida correcta delante de Dios, porque eso tarde o 

temprano traerá retribución, la rectitud, la entrega, la integridad siempre darán cosecha, siempre vienen 

acompañados de milagros. 

Elizabeth no solo engendro un hijo, sino que fue el sucesor, el que preparó el camino al Señor, todo lo grande 

y de mayor bendición para tu vida lleva un largo proceso de preparación, Los más grandes milagros no son los 

que llegan primero, porque vienen acompañado con honra y para eso tu corazón debe de estar muy firme en 

la fe y muy maduro en el servicio. 
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La mujer Sunamita, mujer de Fe, hospitalaria, atenta, sensible a la necesidad de otros, amante al servicio, 

mujer de honra. 

Y encontramos su historia en el antiguo testamento en 2 Reyes 4:8-37. 

Aquí les comparto un poco de su historia: 

Era una mujer temerosa de Dios y respetuosa, capaz de hacer planes y con mucha disposición. Dijo a su 

marido que hiciesen un aposento para Eliseo, amueblado y no sólo convence al marido de que lo haga, sino 

que atrae a Eliseo a aceptar su hospitalidad. Eliseo pasaba por Sunem en sus viajes constantes desde el 

Carmelo, donde vivía, a Jezreel la capital. Al principio, hacía estos viajes en un solo día. Pero al ir avanzando en 

años se cansaba demasiado y la mujer de Sunem le invitó a quedarse en su casa. 

Eliseo quiere corresponder a su afecto y le pregunta a través de Giezi si ella quería que él hiciera algo en favor 

suyo, hablar al rey o a un general del ejército. La sunamita le contesta que era una mujer del pueblo y que no 

necesitaba favor ninguno. sin embargo, a través de Giezi, Eliseo se entera que esta mujer no había tenido hijos 

y ya su marido era viejo. Entonces Eliseo la manda a llamar, y desde la puerta se presenta ante él. Recibe la 

promesa de que para esa fecha del próximo año abrazaría un hijo, a lo que ella implora que no se burle de 

ella; Eliseo le confirma que ella tendrá un hijo. Y al año siguiente, para esa fecha la sunamita tenía un hijo. 

Habiendo salido al campo con su padre el niño sufrió un ataque de insolación. Llevado a la casa murió a las 

pocas horas sentado sobre las rodillas de su madre. La sunamita entonces va en busca de Eliseo y se echa a sus 
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pies diciendo: ¿Pedí yo hijo a mi señor? ¿No dije yo que no te burlases de mí? La madre estaba alimentada por 

su fe en el que el Dios de Eliseo podía devolverle al hijo, tal como se lo había dado. Eliseo vuelve a la casa y le 

devuelve la vida. Toma tu hijo, le dice a la Sunamita.  

¿Saben? El clamor siempre es escuchado, y aunque muchas veces no pedimos Dios nos da lo que necesitamos 

o nos hace falta, Al restaurarle a su hijo, Dios confirmó la sinceridad y validez de su maravillosa fe. 

Recordemos que quienes buscan a Dios nunca serán avergonzados por ningún problema que enfrenten. 

Nuestro Padre es un Dios de liberación y Su poder no tiene límite.  

¿Para mi vida personal, siempre tengo una oración “Dios dame eso que más necesito y no se pedir” ... y 

porqué lo hago así? Porque todo lo que Dios nos concede es para mi bien y un instrumento de su gloria, sea un 

sí, o sea un no e incluso un después, El todo lo hace por amor a sus hij@s. Cuando le servimos de forma 

desinteresada como la Sunamita, cuando damos sin esperar nada a cambio Dios lo ve y no desaprovecha esa 

oportunidad para mostrarnos su amor como todo buen Padre por medio de los más maravillosos regalos, pero 

aún después de cada uno de ellos eso no significa que ya todo está hecho, eso solo significa que aunque en el 

camino se presenten cosas difíciles y que no entendemos, debemos mantenernos firmes en El, creyendo que 

si lo hizo una vez el será fiel siempre, por más que el enemigo quiera robar, distraer y arrebatar por medio de 

muerte, Dios viene a devolver, cuidar, atraer y resucitar ese milagro para ti. 

Hoy te digo Solo cree. 
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¡Hola! Sé que este tema en especial pareciera un regaño a la mujer e incluso un señalamiento, pero no es así 

solo muestra el amor que tuvo nuestro Padre para con nosotras que tuvo sumo cuidado de nuestro corazón, 

que dejó pautas claras a seguir, pautas claras para no desviarnos, nos deja su huella de amor para que seamos 

movidas a obediencia, nos muestra su corazón de Padre Celoso que no quiere que ningún de nosotras se 

pierda.  

Por eso deseo compartir hoy este estudio que me llamo mucho la atención de la  

Historia de Gomer. 

Su nombre significa “completo, suficiente” o “carbón encendido”. Ella era la hija de Diblaim y esposa del 

profeta Oseas (Oseas 1:3). Tuvo tres hijos: Jezreel, Lo-ruhama y Lo-ammi. La Biblia describe a Gomer como una 

mujer fornicaria y está en Oseas 1:2. 

“Dijo Jehová a Oseas: Ve, tómate una mujer fornicaria, e hijos de fornicación; porque la tierra fornica 

apartándose de Jehová. 

Se han ofrecido distintas explicaciones para este nombramiento, siendo esto un reto de interpretación para 

muchos teólogos. Algunos sugieren que las escenas matrimoniales en los capítulos 1-3 deben ser tomadas 

únicamente como alegoría. Por otra parte, no hay nada en la narración, presentado en prosa simple, que 

cuestione su ocurrencia literal. 

Algunas de las conclusiones presentadas en relación al nombramiento de Gomer son: 

· Era una prostituta común. 
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· Era una prostituta al servicio de Baal. 

· Simbolizaba la adoración israelita a muchos dioses.  

· Era una mujer común que le había sido infiel a Oseas luego del matrimonio.  

 

No obstante, si la narración bíblica es literal o alegórica de todas maneras nos demuestra un mensaje claro: La 

infidelidad de Israel hacia Jehová. La relación matrimonial de Oseas y Gomer, nos sirve como un simbolismo 

profético de Dios y su pueblo. Las acciones de Gomer presentadas en la Palabra de Dios, son una enseñanza 

para cada hij@ de Dios. 

Ante el libertinaje que se vive en este mundo, muchas mujeres fornican y cometen adulterio. Las razones por 

las cuales ocurre la fornicación parecieran ser muchas, sin embargo, la raíz de todas es el pecado.  

La inmadurez espiritual y una relación pobre con el Señor puede ocasionar caer en este tipo de conducta 

pecaminosa. Sin embargo, puedes ser una mujer espiritualmente madura y podrías ser tentada en este 

pecado. Esto aplica para mujeres solteras o casadas, el pecado no discrimina.  

Por lo tanto, la mujer debe ser muy cuidadosa cuando trata al sexo opuesto. Nosotras no podemos coquetear 

con el pecado y tenemos que ser muy prudentes cuando tenemos caballeros a nuestro alrededor. 

Culturalmente, somos propensos a los toques, besos, abrazos, chistes, salidas y conversaciones a solas con los 

hombres. No obstante, debemos de tener mucho cuidado en cómo son esos toques, besos, abrazos, chistes y 

todo lo antes mencionado. Cada una de ellas, si no se hace con prudencia podría ser el canal perfecto utilizado 

por satanás para caer en inmoralidad sexual. La sutileza del pecado es tan grande que hay que tener mucha 

sabiduría bíblica para detectar las artimañas del enemigo y salir huyendo de ellas.  

 

Por otra parte, tal vez eres muy prudente en relación a los hombres que tienes alrededor, pero… te gusta 

coquetear y fornicar con el mundo. Y podrías decir: “¿Fornicaria yo? ¡Jamás!”, ¡Sí! somos fornicarias cuando 

Dios no ocupa el primer lugar en nuestras vidas y cualquier cosa es primero antes que Él. Fornicamos cuando 

tenemos ídolos y otros dioses (televisión, computadora, compras, comida, trabajo, cuerpo, etc.) que ocupan 

nuestro tiempo más que servirle a Dios. Cuando en la lista de tareas a realizar durante el día no está Dios, 

cuando tenemos una “relación” de esclavitud con cualquier cosa que no sea Dios ¡Somos fornicarias! Somos 

mujeres adulteras o fornicarias, cuando sabemos que tenemos que ser obedientes a Dios, pero hacemos o 

deseamos lo que hacen las mujeres que no conocen a Dios. Nosotras no podemos conversar, actuar y vestir 

como una mujer no creyente, porque estaríamos sirviendo a “otro” señor. El comportarnos impiadosamente, 

demuestra que estamos teniendo una relación adúltera con Dios y el mundo.  

1 Corintios 6:12-20 dice que el creyente debe glorificar a Dios con su cuerpo y no puede ser adultero. Por otra 

parte, el libro de Apocalipsis nos presenta condenación hacia la fornicación en distintos contextos: física y 

religiosa (Apoc. 2:21-22; 14:8; 17:2-4; 18:3; 19:2).  

Siempre hay una oportunidad de empezar de nuevo, y por medio de la palabra siempre encontramos 

respuesta, revelación y guía. 

Cada mensaje o relato escrito en ella vienen cargadas de amor, de nuevas oportunidades y libertad, lee este 

gran tesoro siempre y descubrirás cómo tu Señor te grita su amor en cada línea. 
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¡Hola! No se ustedes, pero hay pasajes bíblicos que por traer muchos datos, nombres o descripción de 

descendencias completas pues simplemente los saltamos, porque no le vemos la importancia. 

Pero nunca debemos olvidar que la palabra de Dios siempre es inspirada y revelada con un trasfondo. Y Este 

en especial de salutaciones hablan de varias personas, las cuales quedaron anotadas por su servicio a Dios, 

entre ellas encontramos a estas dos hermanas. 

 

Romanos 16:12  

“Saluden a Trifena y a Trifosa, las cuales se esfuerzan trabajando por el Señor.” 

 

Estos dos nombres eran nombres gentiles, no judíos. Trifena significa “delicada”, y Trifosa “exquisita”. Por el 

parecido de los nombres y sus significados, parece que eran hermanas mellizas, pero no podemos estar 

seguros por completo. 

 

Lo que sí es seguro es que las dos tenían una muy estrecha relación y trabajaban juntas para la obra de Dios, 

para el Señor. ¿De qué manera? No lo sabemos, pero si era “en el Señor”, podemos imaginar que harían todo 

lo posible para que el evangelio se extendiera y para servir a los santos en Roma, espiritual y físicamente. 

Es interesante notar el tiempo verbal es presente “que trabajan”, estaban en activo cuando Pablo escribió su 

carta, y que trabajaban en el Señor, para Él, no para la gente o la iglesia en primer lugar, sino para su Señor. La 

palabra trabajar aquí tienen el mismo significado que cuando habla de María v.6, trae la idea de trabajar hasta 

fatigarse. Resulta un tanto cómico como estas dos mujeres que sus nombres significan “delicada y exquisita” 
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estuvieran trabajando para el Señor, pero así era. Da igual quién eres ... ¿Cómo es tu trabajo para el Señor? 

¿Te está usando Dios? 

Estas esforzada y trabajando para la obra? 

Dios te mira y reconoce tus pasos? O acaso solo vas caminando por la vida esperando Dios les sorprenda sin 

mover un solo dedo. 

Eso pasa muchas veces y ha sido siempre, no importa de dónde eres, tu nombre, escribe historia He impacta 

con ella, no importa si en su presencia tienes un gran libro o solo está una página, has que tu intervención, tu 

paso por esta tierra genere un impacto tan importante que necesite ser recordado y nombrado. 

Hoy te invito sirve, esfuérzate, camina y cree. 
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En definitiva cada escrito bíblico además de transportarnos a esas épocas y mostrarnos mundos y situaciones 

que no imaginamos que alguien pueda pasar, Nos muestra en cada línea el deseo de nuestro Señor de 

conocerle a Él, de guiarnos a su perfecta voluntad, apartarnos del pecado y mostrarnos su amor, además de 

mostrarnos su poder por medio de milagros de multiplicación, sanidad y nuevas oportunidades. 

 

Hay una historia en el Antiguo testamento en primera de Reyes en el tiempo que caminaba el profeta Elías. 

En este tiempo Jehová había decretado una larga sequía en el reino de Acab, el malvado rey de Israel. Después 

de que Elías anunció la sequía, Dios lo escondió para protegerlo de Acab y lo alimentó milagrosamente 

haciendo que unos cuervos le llevaran pan y carne. Entonces le dijo: “Levántate, ve a Sarepta, que pertenece a 

Sidón, y tienes que morar allí. ¡Mira! Ciertamente daré orden allí a una mujer, una viuda, para que te 

suministre alimento” (1 Rey. 17:1-9). 

 

Al llegar a Sarepta, Elías se encontró con una viuda pobre que recogía leña. ¿Sería ella la mujer que le daría de 

comer? ¿No era demasiado pobre para hacerlo? A pesar de las dudas que le pudieron surgir, Elías decidió 

hablarle. “Por favor —le dijo–, consígueme un sorbo de agua en una vasija para beber.” Cuando ella iba a 

buscar el agua, el profeta añadió: “Por favor, consígueme un pedacito de pan” (1 Rey. 17:10, 11). A la viuda no 

le suponía un problema llevarle un trago de agua, pero darle algo de comer era otra historia. 

 

“Tan ciertamente como que vive Jehová tu Dios —contestó—, no tengo torta redonda, sino un puñado de 

harina en el jarro grande y un poco de aceite en el jarro pequeño; y aquí estoy recogiendo unos cuantos 

pedazos de leña, y tengo que entrar y hacer algo para mí y mi hijo, y tendremos que comerlo y morir.” (1 Rey. 

17:12.)  

 

¿Qué podemos aprender de esta conversación? 

 

Las palabras “tan ciertamente como que vive Jehová tu Dios” revelan que la viuda reconoció a Elías como un 

israelita temeroso de Dios. Al parecer tenía algún conocimiento del Dios de Israel, pero no lo suficiente como 

para decir “mi Dios” al referirse a Jehová. Vivía en Sarepta, una población de la que se dice que pertenecía a la 

ciudad fenicia de Sidón, quizá en el sentido de depender de ella. Es muy probable que la gente de Sarepta 

adorara a Baal. Pero Jehová había visto algo especial en aquella viuda pobre y Aunque vivía rodeada de 

idólatras, tuvo fe en el Dios de Israel. Jehová envió a Elías a su casa por el bien de él, pero también por el de 

ella. Esto nos enseña una importante lección. 

No todos los habitantes de la ciudad de Sarepta, donde se adoraba a Baal, estaban completamente 

corrompidos. Al enviar a Elías a la casa de la viuda, Jehová demostró que se fija en las personas de buen 

corazón que aún no le sirven. Así es: “en toda nación, el que le teme y obra justicia le es acepto” (Hech. 10:35). 

 

¿Cuántas personas como la viuda de Sarepta habrá en nuestro territorio? Aunque vivan rodeadas de gente 

que sigue religiones falsas, quizá algunas estén buscando algo mejor. Puede que sepan poco o nada sobre 

Jehová y por eso necesiten a alguien que les ayude a unirse a la adoración pura. ¿Tratamos de encontrar y 

ayudar a estas personas? 

 

Veo muchas cosas además de eso, veo una mujer cansada de su entorno, una mujer sola, pero veo una mujer 

de buen corazón, En la palabra vemos como Dios respalda a quien ayuda a una viuda, pero vemos como Dios 

activa en perfecto amor, a aquellas mujeres de buen corazón para cumplir su voluntad. 
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No importa si tienes poco o tienes mucho siempre podemos aportar en la vida de alguien, y suplir alguna 

necesidad, puede ser física, emocional o espiritual. 

Nunca estamos tan limitados como para no poder dar, y cuando obedeces a Dios en situaciones difíciles sin 

duda el traerá una bendición sin igual, a Dios no le limita la crisis, no le limita el entorno, nada puede detener 

su poder, pero él no creer en Él no le permite actuar con todo lo que tiene para dar, hoy camina en fe, en 

obediencia y la multiplicación. Y respaldo vendrá. 
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Hoy daremos una vuelta por el Genesis y vamos a compartir un poco la vida de una mujer que sin duda alguna 

fue víctima de las circunstancias, y creo totalmente que muchas mujeres en la actualidad también lo son, 

espero esta historia le llene de esperanza y amor del Padre. 

Les presento a Agar o Hagar fue una esclava egipcia, concubina de Abraham, madre de Ismael. 

Debido a la esterilidad de Sara, la historia bíblica nos dice que ésta consideró conveniente que Abraham 

obtuviera descendencia a través de Agar. De la unión nació Ismael (Gn 16), del cual descienden los ismaelitas. 

Cuando Agar fue expulsada, vagó por el desierto (Gn 21) debido a que maltrataba a Sara. Un ángel le dijo a 

Agar en nombre de Dios que su descendencia sería incontable. 

 

Agar siempre fue la segunda, la otra, la apagada, la que sirve a los que tienen poder para hacerla servir. Sin 

embargo, nada de eso le impidió que pusiera a su hijo sobre un pueblo entero. 

 

Fue así que Agar entró definitivamente en la vida de Abraham y en la historia. 

Agar pasó de ser sierva a ser madre del heredero de la casa y se dejó influenciar por la sensación de poder. 
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Despreció a Saraí y fue castigada por eso. Humillada, huyó embarazada lejos de allí. “Vuélvete a tu señora, y 

ponte sumisa bajo su mano. Multiplicaré tanto tu descendencia, que no podrá ser contada a causa de la 

multitud. He aquí que has concebido, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre Ismael, porque el Señor ha 

oído tu aflicción.” 

 

Eso fue lo que le prometió el Ángel que la encontró por el camino. Y Agar volvió. 

 

¿Cuál es la madre que delante de las dificultades no se sacrifica por su hijo? Agar era una sierva pisoteada por 

Saraí y creyó que huir de allí era lo mejor para ella y para su niño. Se lanzó sin nada al mundo, que la 

condenaría por ser una madre soltera; quiso lo mejor para ella y para su bebé. 

Creyendo en lo que el Ángel le dijo, no obstante, aceptó ser humillada nuevamente, por el bien de su niño. 

El enojo de la señora de la casa se transformó en una actitud de la forma más dura posible: en el medio de una 

madrugada, Abraham echó de su casa a Agar y a Ismael. Solo con un pan y un odre de agua, ella salió errante 

por el desierto. 

El dolor de ver al niño en aquella situación casi muerto fue tanto que Agar llegó a dejarlo solo para no verlo 

morir. Se sentó distante de él y, una vez más, el Ángel la llamó desde el cielo. 

 

“Levántate, alza al muchacho, y sostenlo con tu mano, porque yo haré de él una gran nación.”, le dijo. 

Todas las madres actuarían como Agar actuó. Aunque el dolor y el miedo le consumieran célula por célula de 

su cuerpo, resistió. ¿Cuántos desiertos no son atravesados por las madres hoy en día? Viendo a sus hijos sufrir 

de sed de fe, sin tener qué comer o sin tener esperanzas en la vida, ellas aún dan todo de sí mismas para que 

ellos sobrevivan y, en algún momento, encuentren a Dios y sean salvos. 

La promesa del Ángel fue cumplida, Ismael se convirtió en el patriarca de uno de los mayores pueblos del 

mundo, pero todo fue hecho por las manos de su madre. 

Muchas Agar hoy caminan en desesperación y desaciertos, corren al desierto y piensan que su destino es 

morir, hoy te digo mujer si corres ahí es porque Dios te está citando para hablarte, porque Dios te necesita en 

ese proceso para algo grande, aunque el inicio sea de dolor los porvenir viene con sello eterno de promesa, en 

multiplicación y respaldo para tus generaciones. 
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¿Acaso estas como la mujer de Lot, y una mirada hacia atrás no te deja alcanzar lo que Dios ha prometido?  

 

“Entonces la mujer de Lot miró atrás, a espaldas de él, y se volvió estatua de sal” Génesis 19:26. 

 

La Biblia no nos expone el nombre de la esposa de Lot. Sabemos muy poco acerca de ella, sin embargo, a 

través del relato bíblico podemos desprender elementos fundamentales de su vida. Su esposo era Lot, hijo de 

Harán y sobrino de Abraham (Gén. 11:27). La Biblia no nos dice si ella creía en Dios, pero si tenía que haber 

escuchado de Él, ya que se había casado con un hombre que lo conocía. 

LOT y su familia vivían junto con Abrahán en la tierra de Canaán. Un día Abrahán le dijo a Lot: ‘Aquí no hay 

bastante tierra para todos nuestros animales. Vamos a separarnos, por favor. Si tú vas para un lado, yo iré 

para el otro.’ 

 

Lot miró la tierra. Vio una muy buena parte del país que tenía agua y mucha buena hierba para sus animales. 

Era el Distrito del Jordán. Por eso, Lot mudó a su familia y animales allí. Al fin hicieron su casa en la ciudad de 

Sodoma. 

 

La gente de Sodoma era muy mala. Esto molestaba a Lot, porque él era bueno. Dios también estaba molesto. 

Al fin, Dios envió a dos ángeles a avisarle a Lot que iba a destruir a Sodoma y la ciudad cercana de Gomorra 

porque eran malas. 

 

Los ángeles le dijeron a Lot: ‘¡Aprisa! ¡Toma a tu esposa y tus dos hijas y sal de aquí!’ Lot y su familia se 

tardaban, y por eso los ángeles los tomaron de la mano y los sacaron de la ciudad. Entonces uno de los ángeles 

dijo: ‘¡Corran por su vida! No miren atrás. Corran a los montes, para que no mueran.’ 

 

Lot y sus hijas miran directo al frente mientras huyen de Sodoma 

Lot y sus hijas obedecieron y huyeron de Sodoma. No se detuvieron ni un momento, y no miraron atrás. Pero 
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la esposa de Lot desobedeció. Cuando se habían alejado algo de Sodoma, se paró y miró atrás. Entonces la 

mujer de Lot se convirtió en un pilar de sal.  

 

¿Que hay de tu pasado? ¿Que sientes de tus raíces? ¿Que has abrazado tanto que se aferró a tu carne y lo 

convertiste en parte de ti? 

Que no quieres soltar a sabiendas que te hace daño? 

Sabes? Eso a lo que te has atado puede dañar tu vida al punto de matarte e incluso secarte. 

No sé cuánto conozcas o no de Dios el Único y verdadero, pero eso no debe limitarte en su obediencia, cuando 

el escribió tu vida y te creo, estoy seguro pensó cosas maravillosas y las escribió como sueños en tu corazón, a 

veces el limitante que se presenta es uno mismo, es el apego a cosas del mundo, es la inseguridad a lo nuevo o 

lo desconocido y Eterno. 

Si miramos al mundo tal vez podamos ver esa tierra como Lot y su esposa lo hicieron, tenía de todo a la mano, 

parecía muy bueno, y claro todo lo que Dios creo es bueno, pero Lot también vio en esa tierra buena una 

humanidad perversa, tristemente muy parecida a la nuestra el día de hoy. Lot si creyó que a pesar de.... Dios 

cumpliría su promesa y les llevaría a cosas mejores, el corazón de la esposa de él, estaba en la comodidad del 

mundo, en lo superficial y ese apego a lo vano y vacío la llevó a querer retroceder. cuanto Dios te llama 

obedece, mira al frente, avanza escuchando su voz, nunca mires atrás, eso ya fue, ya paso, eso solo te puede 

traer destrucción y dolor, eso malo que alguna vez pareció bueno solo está destinado a desaparecer más el 

camino de Dios es nuevo, limpio y con promesas de eternidad, nunca lo dudes y mira al frente hoy y respira 

aire de eterno, promesas de vida, y oportunidades nuevas de esperanza. 

De todo esto también podemos aprender una muy buena lección: 

“Dios salva a los que le obedecen, pero los que no le muestran obediencia pierden la vida.” 
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Qué lindo ser una Hulda en esta época, yo les confieso anhelo poder ser voz de Dios en mi caminar y sin temor 

impactar vidas a adorar y anhelar su presencia. Hoy Dios pone esta enseñanza en mi vida, inspiradora, pero 

sobre todo sin duda me confronta, sobre mi ministerio y legado, sobre mi amor a la palabra y la esencia clara 

de cómo llevarla tal cual Él la pone en nuestro corazón sea ese carbón encendido en mis labios. 

Hulda era una profetisa. Esposa de Salum, guardarropa real del rey Josías, en Jerusalén. Junto a Débora y 

María, hermana de Moisés, es una de las pocas mujeres del Antiguo Testamento con autoridad. 

 

Hulda: Cuando Josías, rey de Judá, quería aprender más sobre como alabar a Dios, él envió a una delegación 

de mujeres a la profetisa Hulda. (2 Crónicas 34:19-33). 

 

El tamaño y el prestigio de la embajada que buscaba su consejo indica algo acerca de no sólo la gravedad de la 

situación, pero también la estatura profesional de Hulda: el sumo sacerdote (Hilcías), el padre del futuro 

gobernador (Ahicam), la secretaria de Estado (Safáno) y el oficial del rey (Asaías). El consejo de Hulda fue 

inmediatamente puesto en práctica, y amplias se dio como resultado reformas religiosas (2 Reyes 22:8-20; 

23:1-25). 

 

Andad, consultad a Jehová por mí y por el remanente de Israel y de Judá acerca de las palabras del libro que se 

ha hallado; porque grande es la ira de Jehová que ha caído sobre nosotros, por cuanto nuestros padres no 

guardaron la palabra de Jehová, para hacer conforme a todo lo que está escrito en este libro. Entonces Hilcías 

y los del rey fueron a Hulda profetisa, mujer de Salum hijo de Ticva, hijo de Harhas, guarda de las vestiduras, la 
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cual moraba en Jerusalén en el segundo barrio, y le dijeron las palabras antes dichas. 

 

Mas al rey de Judá, que os ha enviado a consultar a Jehová, así le diréis: Jehová el Dios de Israel ha dicho así: 

Por cuanto oíste las palabras del libro, y tu corazón se conmovió, y te humillaste delante de Dios al oír sus 

palabras sobre este lugar y sobre sus moradores, y te humillaste delante de mí, y rasgaste tus vestidos y 

lloraste en mi presencia, yo también te he oído, dice Jehová. He aquí que yo te recogeré con tus padres, y 

serás recogido en tu sepulcro en paz, y tus ojos no verán todo el mal que yo traigo sobre este lugar y sobre los 

moradores de él. Y ellos refirieron al rey la respuesta. Entonces el rey envió y reunió a todos los ancianos de 

Judá y de Jerusalén. Y subió el rey a la casa de Jehová, y con él todos los varones de Judá, y los moradores de 

Jerusalén, los sacerdotes, los levitas y todo el pueblo, desde el mayor hasta el más pequeño; y leyó a oídos de 

ellos todas las palabras del libro del pacto que había sido hallado en la casa de Jehová. Y estando el rey en pie 

en su sitio, hizo delante de Jehová pacto de caminar en pos de Jehová y de guardar sus mandamientos, sus 

testimonios y sus estatutos, con todo su corazón y con toda su alma, poniendo por obra las palabras del pacto 

que estaban escritas en aquel libro. E hizo que se obligaran a ello todos los que estaban en Jerusalén y en 

Benjamín; y los moradores de Jerusalén hicieron conforme al pacto de Dios, del Dios de sus padres.» 

2 Crónicas 34:21-22, 26-32  

 

Empezó un tiempo de reformas en el templo y en todo el país. Fue un tiempo de despertar espiritual y de 

buscar a Dios, un tiempo de avivamiento. Hulda fue una mujer fiel a Dios y que no temía a los hombres, muy 

valiente por darle ese mensaje a Josías. Que Dios nos ayude a ser como ella en su fidelidad y en su valentía. 

Que cada vez, que Dios nos revele una palabra seamos fieles, en honrarla tal cual no dudemos en avanzar en 

su voluntad, pero sobre todo no podemos titubear cuando a su verdad él nos mueve. 

Estamos llamados a provocar adoración a donde él nos lleve, estamos llamadas a dar de eso que él nos ha 

dado, estamos llamadas y quebrantar toda maldición generacional, levantando generaciones obedientes y 

dispuestas a cambio. 

La estrategia no debes inventarla porque Dios te la dará. 
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La mujer del perfume derramado. 

Que impresionante es poder saber que delante de Dios podemos derramar nuestra vida, nuestro dolor, 

pensamientos y sentimientos. 

No importando el lugar cuando buscamos derramar nuestra vida delante de su presencia sin duda el hará. 

En Marcos 14:1 se nos relata parte de esta hermosa historia. 

“Dos días después era la pascua, y la fiesta de los panes sin levadura; y buscaban los principales sacerdotes y 

los escribas cómo prenderle por engaño y matarle. Y decían: No durante la fiesta, para que no se haga 

alboroto del pueblo. 

Pero estando en Betania, en casa de Simón el leproso, y sentado a la mesa, vino una mujer con un vaso de 

alabastro de perfume de nardo puro de mucho precio; y quebrando el vaso de alabastro, se lo derramó sobre 

su cabeza. Y hubo algunos que se enojaron dentro de sí, y dijeron: ¿Para qué se ha hecho este desperdicio de 

perfume? Porque podía haberse vendido por más de trescientos denarios, y haberse dado a los pobres. Y 

murmuraban contra ella. Pero Jesús dijo: Dejadla; ¿por qué la molestáis? Buena obra me ha hecho. Siempre 

tendréis a los pobres con vosotros, y cuando queráis les podréis hacer bien; pero a mí no siempre me tendréis. 

Esta ha hecho lo que podía; porque se ha anticipado a ungir mi cuerpo para la sepultura. De cierto os digo que 

dondequiera que se predique este evangelio, en todo el mundo, también se contará lo que ésta ha hecho, 

para memoria de ella. 

Entonces Judas Iscariote, uno de los doce, fue a los principales sacerdotes para entregárselo. Ellos, al oírlo, se 

alegraron, y prometieron darle dinero. Y Judas buscaba oportunidad para entregarle." 

Leemos en Lucas 7 del 36-50 

 

“Uno de los fariseos rogó a Jesús que comiese con él. Y habiendo entrado en casa del fariseo, se sentó a la 

mesa. Entonces una mujer de la ciudad, que era pecadora, al saber que Jesús estaba a la mesa en casa del 

fariseo, trajo un frasco de alabastro con perfume; y estando detrás de él a sus pies, llorando, comenzó a regar 

con lágrimas sus pies, y los enjugaba con sus cabellos; y besaba sus pies, y los ungía con el perfume…” 

 

Pudiéramos decir muchas cosas de esta mujer, ( incluso hay quienes piensan que fue María hermana de 
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Lázaro) pero no se reconoce a ciencia cierta ya que posiblemente esta mujer está involucrada en negocios 

inmorales, o infiel a su esposo. La Biblia no lo específica, lo que sí está claro es que era una mujer pecadora y 

es segurísimo que estaba atravesando por muchas situaciones en su vida, algo la llevó a hacer lo que hacía y 

por eso era conocida en el lugar. Posiblemente una mujer sola y sin ninguna dicha, que opto por algún trabajo 

deshonroso.  

 

¡Sin duda que no era feliz, sabía que era una mujer etiquetada como “pecadora”! Y no era para estar 

orgullosa. Todo lo contrario, a lo que hoy el mundo enseña a muchas mujeres, a vivir como pecadoras y a estar 

orgullosas de eso y sentirse “liberadas” en un mundo moderno, en donde lo inmoral ya no es un pecado, sino 

una “forma de vivir” de acuerdo a los tiempos. ¡No era así en aquella época, esta mujer era rechazada y 

menospreciada por lo que hacía! No era aceptada por la sociedad y a pesar de todo eso ella continuaba 

“pecando”. 

 

Ya no estaba de acuerdo con lo que practicaba… Había dolor en su corazón y lloraba en la oscuridad de su 

habitación sintiéndose vacía y sola. Lamentablemente nadie conocía esa parte de su historia. 

 

No sabemos desde que tiempo ella empezó a hacer conocida como una “mujer pecadora”, lo que sí sabemos 

es que Dios la conocía y tenía preparado para ella un encuentro muy especial, que pondría fin a su 

sufrimiento, desprecio y soledad. 

 

Me imagino que ella anhelaba conocer aquel hombre del que todos hablaban y testificaban milagros! ¡Cuantas 

veces tal vez trató de acercarse y se lo impidieron… Posiblemente ella seguía a Jesús a algunos lugares con el 

fin de tenerlo cerca! Su corazón desmayaba por ese amor y piedad que solo podía encontrar a los pies del 

Maestro. ¡Muchas veces ella lo observó hacer algún milagro y en su interior ardía por ser liberada de su carga 

y encontrarse con la mirada de Jesús y ser perdonada! 

 

pero como a Jesús siempre le place mostrar su voluntad en las personas, nos enseña tres razones por la que es 

“Una mujer de honor”: 

 

POR SU FE: 

La cual fue más allá del temor, y no le importo entrar a la casa de aquel fariseo. Inmediatamente lagrimas 

brotaron de sus ojos encontrando en los pies de Jesús un refugió. ¡Fueron tantas sus lágrimas que con ellas 

pudo lavar sus pies y quitar de ellos el polvo! Y por si fuera poco los enjugaba con su abundante y larga 

cabellera. ¡Derramando en ellos al final el caro perfume! 

 

Jesús conociendo los pensamientos del fariseo le dijo: Simón, una cosa tengo que decirte. Y él le dijo: Di, 

Maestro. Un acreedor tenía dos deudores: el uno le debía quinientos denarios, y el otro cincuenta; y no 

teniendo ellos con qué pagar, perdonó a ambos. Di, pues, ¿cuál de ellos le amará más? Respondiendo Simón, 

dijo: Pienso que aquel a quien perdonó más. Y él le dijo: Rectamente has juzgado. Y vuelto a la mujer, dijo a 

Simón: ¿Ves esta mujer? Entré en tu casa, y no me diste agua para mis pies; más ésta ha regado mis pies con 

lágrimas, y los ha enjugado con sus cabellos. No me diste beso; más ésta, desde que entré, no ha cesado de 

besar mis pies. No ungiste mi cabeza con aceite; más ésta ha ungido con perfume mis pies…” 

 

RECONOCIO EL PODER DE JESUS PARA PERDONAR SUS PECADOS: 
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Jesús supo cuánto amor había en esta mujer! Reconoció su corazón sincero y arrepentido de sus pecados y 

que había reconocido en su interior su necesidad de perdón, anhelando así un nuevo comienzo… una nueva 

vida. 

Jesús le perdonó y reconoció su fe. 

 

JESUS VALORO SU AMOR: 

“...Por lo cual te digo que sus muchos pecados le son perdonados, porque amó mucho; más aquel a quien se le 

perdona poco, poco ama. Y a ella le dijo: Tus pecados te son perdonados. Y los que estaban juntamente 

sentados a la mesa, comenzaron a decir entre sí: ¿Quién es éste, que también perdona pecados? Pero él dijo a 

la mujer: Tu fe te ha salvado, ve en paz.” 

 

Sabes que no hay pecado que Dios no pueda perdonar? No importa el tamaño o la magnitud que tú misma le 

des… Hay perdón. 

Ven a Jesús con tus cargas y sufrimientos. No des lugar a las dudas y los temores. ¡Tal y como esta mujer 

pecadora fue a Jesús, acude tu a Él! No te consumas y no tengas pena de ti. Si sabes que has pecado, estas 

arrepentida y sabes que necesitas ser perdonada, entonces levántate, lava tus lágrimas y acércate a una 

comunidad de fe donde seas recibida y guiada. 

Jesús te llama y te espera porque conoce tu corazón. 

Cuál es ese perfume de entrega que debes poner a sus pies, que es eso que le has dado un alto valor de 

sacrificio y amor.? 

Cuando te decidirás a posarte a los pies de maestro con entrega y humillación, no hay nada que tenga más 

valor, que reconocerle y derramar nuestro ser a sus pies. 

Vamos presenta ante él y muestra tu corazón en profunda adoración. 
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Qué lindo es poder ver estos lugares de encuentro y poder saber que en cada encuentro con El Señor vienen 

con propósito El primer lugar fue para mostrar el camino que sacaba de esclavitud a libertad guiados por 

Moisés y esa vez el pueblo pudo escuchar su voz, el segundo fue un encuentro de lucha Jacob se determina a 

guerrear por su bendición. 

Pero este tercer encuentro se las trae y me emociona porque también es en el templo, y está historia en 

especial siempre ha impactado mi ser, claro y como no? Este encuentro no lo buscó ella, la trajeron al templo, 

delante del maestro, a rastras la tiran delante de su presencia, para ser humillada, señalada y juzgada. 

Más en cambio ese encuentro cambió su vida, le trae libertad y perdón. Recuerda este relato bíblico. 

 

Juan 8:1 
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Jesús se fue al monte de los Olivos. 

 

2 Y por la mañana volvió al templo, y todo el pueblo vino a él; y sentado él, les enseñaba. 

 

3 Entonces los escribas y los fariseos le trajeron una mujer sorprendida en adulterio; y poniéndola en medio, 

 

4 le dijeron: Maestro, esta mujer ha sido sorprendida en el acto mismo de adulterio. 

 

5 Y en la ley nos mandó Moisés apedrear a tales mujeres. Tú, pues, ¿qué dices? 

 

6 Mas esto decían tentándole, para poder acusarle. Pero Jesús, inclinado hacia el suelo, escribía en tierra con 

el dedo. 

 

La mujer adúltera delante del maestro con poca ropa, expuesta, sucia con una cantidad de gente que deseaba 

su fin, gente tramposa y egoísta que deseaban ver el mal y juicios de los demás. 

No se usted, pero me he sentido identificada, muchas veces nos han querido ver morir, acabados y 

humillados, ¡muchos quieren gritar lo sabía nunca lo lograrías! Muchos señalaban diciendo tu destino es 

muerte y perdición, y empujada y señalada lo hacen a uno un favor, lo llevan a los pies del maestro a vivir un 

encuentro que sin duda cambiará tu vida, porque es ahí donde todos veían el final Jesús escribía un nueva 

historia le mostraba su amor, la liberaría, le daría su lugar y le guía a un cambio de vida. 

Solo un encuentro con El, solo una mirada, unas pocas palabras de sus labios, determinaron el resto de su 

actuar. 

Este lugar de encuentro, se llama camino de vida y plenitud. 

No importa lo que estés pasando, si esta situación te empuja a sus pies, déjate amar por él y hacer cosas 

nuevas en ti. 
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